Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 2733 - 2776

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

2733 - Legalidad.... Orden impuesto por Dios.... Perfección

2734 - Aparición visible del Señor... “Donde dos o tres están reunidos en Mi nombre”....

2735 - Gracia de encarnación como hombre....

2736 - Transmisión de pensamiento del reino de la luz a la tierra....

2737 - Dios se revela a las personas y no es reconocido....

2738 - Aliento reconfortante....

2739 - Creencia en la fuerza y el poder de Dios....

2740 - Lucha contra las diferentes direcciones espirituales permitidas por Dios....

2741 - Fallida existencia terrenal....Curso de desarrollo renovado.... Ayuda de Dios....

2742 - Organizaciones religiosas.... La transitoriedad....

2743 - Depresión espiritual.... Negadores de Dios.... Enseñando a estos....

2744 - Fuerzas naturales inexploradas.... Efecto elemental de estas....

2745 - Ayuda de Dios.... Gracia.... Hacer uso del libre albedrío....

2746 - La filiación de Dios.... Su actividad en el más allá....

2747 - Exhortación al amor.... Angustia del tiempo

2748 - Dependencia espiritual.... Doctrinas de fe en compulsión.... Recompensa o castigo....

2749 - Los caminos de Dios a menudo son incomprensibles....

2750 - Medios de gracia a través de obras de amor y la oración....

2751 - Amor y verdad.... Palabra de Dios

2752 - Padre palabras de amor....

2753 - Tesoros espirituales.... Ideario.... Más allá....

2754 - Transformación de la tierra.... Nueva tierra.... Ley del tiempo....

2755 - Nueva época de redención.... Estado paradisiaco.... Lucha renovada....

2756 - La fuerza del Espíritu...

2757 - Voluntad de Dios y permiso de Dios...

2758 - Recibir la fuerza divina durante la lucha de fe....

2759 - Contemplaciones interiores.... Auto reconocimiento....

2760 - Propósito de los mandamientos divinos.... Eterna felicidad....

2761 - El reconocimiento correcto significa un mayor desarrollo...

2762 - “Abrid vuestros corazones”....

2763 - Impermanencia de los bienes terrenales.... Su destrucción....

2764 - El amor es la sustancia primaria de la creación....

2765 - Palabras del Padre...

2766 - Las Palabras del Padre.... La Palabra de Dios....

2767 - La fe en la continuación de la vida del alma. La Gracia de Dios

2768 - El significado de la muerte de Jesús en la Cruz

2769 - Pedir fuerza... Gracia y Oración...

2770 - La relación de Dios con Sus criaturas y creaciones...

2771 - Creer en Dios como origen de la creación...

2772 - Condiciones previas para la iluminación interior...

2773 - Impacto de estilo de vida en todo el pueblo...

2774 - Desarrollo regresivo... Decadencia espiritual y terrenal...

2775 - Encarnación.... Impulsividad.... Etapas preliminares....

2776 - El deseo de vivir. El miedo ante la muerte

Legalidad .... Orden impuesto por Dios .... Perfección

B.D. 2733 from 11 de mayo 1943, taken from Book No. 34/35/36

Lo que es visible para el hombre manifiesta una cierta regularidad, pero que le da por sentado porque no lo conoce de otra manera. El surgimiento y la descomposición de todas las cosas se puede explorar en todas sus fases, es decir, el hombre conoce cada proceso, sobre el desarrollo y evolución de todas las cosas que son visibles para el en cuanto les presta atención. Por lo tanto, esta legalidad hace que la investigación sea más fácil para los hombres, porque a partir de esto pueden sacar sus conclusiones y de nuevo desarrollar sus conocimientos con ellas.

Pero los hombres solo penetran en las leyes de la naturaleza, solo investigan que las cosas son así, pero no, por qué es así. Aunque consideran la consecuencia natural como el propósito o la meta de la causa, pero no saben que tanto la causa como el propósito de toda legalidad solo se pueden buscar o encontrar mentalmente, que el desarrollo mental determina todo lo natural en su legalidad.

Y la vida mental también se desarrolla en una cierta legalidad, es decir, solo hay una voluntad en el reino mental, y de acuerdo con esta voluntad, la actividad mental tiene lugar en todo el universo, tanto en el mundo terrenal como en el reino mental. Y dado que esta voluntad está emparejada con una sabiduría inmejorable, también debe ser constante, es decir, no puede cambiar constantemente porque no estaría en armonía con la sabiduría inmejorable de Dios.

Y, por lo tanto, también en el ámbito mental, el desarrollo superior constante está sujeto a una cierta regularidad, y que esto debe entenderse puramente mentalmente, que todo tiene lugar en un orden impuesto por Dios y el reino mental es, por lo tanto, el epítome de la perfección, en cuanto lo mental se somete a este orden, es decir, que se ha hecho suya la voluntad de Dios.

La creación terrenal es una idea de Dios convertido en forma, que debe introducir lo mental imperfecto al orden divino, tiene que pasar por todas las obras de creación, es decir, tiene que encajar forzosamente en el orden divino porque no puede altera las leyes de la naturaleza, así como el hombre tampoco puede lograr esto, incluso si lleva a cabo obras de destrucción, que violan el orden divino, en contra de la voluntad de Dios. Pero el hombre no es capaz de revocar o abolir las leyes naturales.

En el reino mental, lo mental también puede excluirse del orden divino por sí mismo del orden divino a través de su oposición, es decir, también apartado de Dios, permaneciendo en su propia voluntad. Pero entonces nunca será perfecto, es decir, pertenecer al reino mental, lo que significa felicidad y armonía total, porque la voluntad divina y el orden divino gobiernan este reino mental, sino que se separará a sí mismo y, sin embargo, será obligado nuevamente por la voluntad divina, en seguir un curso de desarrollo adicional de acuerdo con una cierta legalidad, hasta que finalmente se incorpora voluntariamente en el orden divino.

Las creaciones naturales en la tierra proporcionan la mejor prueba de que todo desaparece lo que se opone en contra de las leyes divinas de la naturaleza. Las leyes de la naturaleza son rigorosas, y donde no se siguen, la muerte y la disolución suelen ser el resultado ....

Y eso se debe a que los hombres también se dan cuenta de que nada es arbitrario, sino que hay una voluntad por encima de todo que se expresa en cada obra de creación, es decir, en su legalidad y debe ser respetada .... Y que esta legalidad se basa en la sabiduría y en el amor más profundo, porque es, por así decirlo, la condición previa para la perfección ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Aparición visible del Señor... “Donde dos o tres están reunidos en Mi nombre” ....

B.D. 2734 from 12 de mayo 1943, taken from Book No. 34/35/36

Dios se da a reconocer en cuanto se Le respeta; él habita entre los Suyos, ciertamente invisible, pero para fortalecer la fe se revela de muchas maneras. Él habla mentalmente a la gente a través de Su Espíritu o también de manera audible, por lo que vive en la Palabra entre las personas que Lo aman y guardan Sus mandamientos.

Pero también aparecerá visiblemente para unos pocos, cuyo amor por él es profundo y está dispuesto para hacer sacrificios. Pero solo unos pocos Lo reconocerán, porque está entre ellos en forma sencilla, y solo el amor del corazón Lo reconocerá, porque se siente fuertemente atraído hacia Él, por lo que reconoce la cercanía del Señor. Habrá tranquilidad, paz y armonía entre las personas, donde el Señor aparece visiblemente, y todos se encontrarán con el otro en amor, y como un semejante, de repente estará entre ellos e irradiará amor y hará feliz a la gente.

Sus ojos descansarán en los Suyos, llenos de apacibilidad y bondad, y Su Palabra consolará y fortalecerá, y una tranquilidad se apoderará de la gente, y todo corazón se volverá hacia Él lleno de amor, y todo oído recibirá Sus Palabras .... Y de repente desaparecerá de sus ojos, y por esto reconocerán quien estaba entre ellos. Y Su aparición fortalecerá la fe de la gente, todas las dudas se desvanecerán y lleno de confesión de coraje ahora se pondrán de pie por Él y Su nombre; nada los asustará, lo que sea que se haga contra ellos, porque se sienten acompañados de Él, a Quien se le permite ver en todos los caminos ....

El Señor vendrá a los Suyos cuando están en una gran necesidad, visible e invisiblemente, pero siempre palpable en el corazón de quienes Lo aman. Se mostrará a todos los que están reunidos en Su nombre, o también a las personas individuales que son particularmente fuertes en la fe y el amor .... Y así también un individuo será capaz de mirarle, mientras que los demás no pueden verle ....

Pero Él está presente de manera invisible donde dos o tres están reunidos en Su nombre. Y así, cada uno también puede sacar una fe fuerte de esta promesa de Jesús, si siempre se recuerda de estas Sus Palabras: “Donde dos o tres están reunidos en Mi nombre, allí estoy Yo en medio de ellos” .... Su Palabra es Verdad, y donde el Señor habita, allí el hombre ya no necesita temer nada del mundo ....

Dios se revelará en todas partes, donde hay una pequeña comunidad de personas piadosas y profundamente creyentes, allí también se da a reconocer en el tiempo venidero para fortalecerlas para la lucha que estallará por el bien de la fe. Y es por eso que desciende mucho antes en la Palabra a los hombres a la tierra y así prueba que mora entre ellos, que llega a todos los que quieren escucharlo, que les transmite Su Palabra directa o indirectamente, para que ellos tomen nota de Su siempre cariñoso amor por los Suyos, a quienes ha elegido para ser Sus guerreros.

Y si es necesario, Él también aparecerá visiblemente, si Su palabra ha encendido el amor por Él en sus corazones y a través del amor han sido capaces de captar Su imagen, de verlo con ojo corporal o espiritual. Y la imagen se hundirá profundamente en el corazón y el hombre siempre podrá verlo cuando su fe necesite fortalecerse. Y una y otra vez podrá sacar consuelo y fortaleza, porque el amor del Señor es incesantemente con quien Lo ama de todo corazón ....

Traducido por Hans-Dieter Heise

Gracia de encarnación como hombre ....

B.D. 2735 from 12 de mayo 1943, taken from Book No. 34/35/36

Muy pocas personas son conscientes del hecho de que la vida terrenal es una gracia para ellos y que deben hacer uso de esta gracia, de lo contrario no respetan la gracia y pierden muchas bendiciones. Pero no pueden excusarse por ignorancia y, por lo tanto, deben responder por haciendo caso omiso de la gracia. Se presenta a cada persona, y cada persona puede usar su entendimiento y pensar en lo que se le ha presentado, y con una voluntad seria para lo que es bueno y correcto, también tendrá los pensamientos correctos sobre su propósito de su vida terrenal. Pero su voluntad es libre, y también puede rechazar los pensamientos correctos, solo que él tiene que responder por esta mala voluntad.

La gracia de la encarnación en la tierra es la terminación de un periodo infinitamente largo de desarrollo del alma. La vida en la tierra es muy corta en comparación con este periodo de desarrollo anterior y, sin embargo, es decisiva para toda la eternidad. La vida terrenal es una gracia, porque Dios le da a las personas la oportunidad de quitarse todas las ataduras y llegar a ser completamente libre, y Él le da al hombre débil todos los medios imaginables para lograr este objetivo.

Y esta gracia no se reconoce y, por tanto, no se evalúa como gracia, como don, que el amor de Dios da a sus criaturas para llevarles a la luz de la noche del espíritu. La gente pasa por las gracias con indiferencia. Viven sus vidas, pero de manera incorrecta. Desean lo que beben superar, y desestiman por lo que deberían esforzarse y, por lo tanto, no pueden madurar, sino que se detienen en su desarrollo si no se desarrollan al revés.

Y el anterior infinitamente largo camino en la tierra fue en vano, y la gracia de la encarnación como hombre no le trajo ningún progreso, de lo contrario, agradecería a dios más allá de toda medida por haber recibido la vida terrenal de Él. Sol quien la reconozca como gracia también usará esta gracia y podrá registrar un éxito para el alma. La vida en la eternidad aún no se puede presentar al hombre, de lo contrario el libre albedrío estaría en peligro de perder la libertad. Debe desarrollarse hasta lo más alto sin restricciones, y tiene a su disposición innumerables posibilidades, innumerables medios, todas las cuales son gracia para hacerle la vida terrenal más fácil.

Dios aplica todas estas gracias a las personas en Su gran amor; pero la mayor gracia es que al alma se le permitió encarnarse en el hombre, que se le ofrecen todas las oportunidades, que a través de esta encarnación ahora tiene la posibilidad de poder unirse a Dios, que es atendida constantemente por seres de luz, que pueden ayudarla a lograr el objetivo.

Pero si descuida esta gran gracia, vuelve a perder otras gracias, y vive en vano su vida terrenal, es decir, no persigue el único objetivo, la unificación con Dios. Ella solo vive la vida terrenal, y usa la fuerza vital que fluye hacia ella y deja su alma completamente desapercibida. Y entonces ella abusa de la gracia de encarnación y por lo tanto tiene que responsabilizarse ante Dios ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Transmisión de pensamiento del reino de la luz a la tierra ....

B.D. 2736 from 13 de mayo 1943, taken from Book No. 34/35/36

Mediante la transferencia de pensamiento del reino de la luz a la tierra, se puede impartir al hombre un conocimiento extraordinario de una manera que no parece en absoluto sobrenatural. Y la gente no se ofende, porque ven las ideas como propias. Y, sin embargo, los seres del reino espiritual están activos, de lo contrario el ser humano estaría completamente sin pensamientos .... sin contar los pensamientos puramente terrenales, que son solo funciones de los órganos físicos.

El hombre no sabe qué es el pensamiento, se ve a sí mismo como creador de todo pensamiento y, sin embargo es sólo una estación receptora de la irradiación de los seres en el más allá. El pensamiento es, por tanto, la corriente perpetua de la fuerza, que ahora, sin embargo, puede tener un efecto bueno o malo, dependiendo de la voluntad de la persona como fuente de esta corriente de fuerza. Tan pronto como las personas intercambian sus pensamientos en la tierra, así los seres del otro lado también buscan expresarse, y solo pueden hacerlo mentalmente, ya que la actividad de pensamiento es su vida real.

El pensamiento real de persona a persona solo nace primero en el corazón antes de que la persona lo pronuncie. Y primero debe ser colocado en el corazón por esas fuerzas, es decir, que el ser del otro mundo le hable de antemano al ser humano, sin embargo, no de manera audible, sino solo mentalmente, y dependiendo de la voluntad del ser humano, utiliza los pensamientos. El contenido de los pensamientos que se transmiten a la persona también corresponde al grado de madurez del dador.

Los seres de luz transmiten al hombre un conocimiento espiritual profundo, y lo aclaran en todas las cuestiones y dudas, que conciernen a Dios y la eternidad; le dan aclaración sobre su verdadera tarea en la tierra. Solo distribuyen la verdad más pura y luminosa porque están en asociación directa con Dios.

Pero los seres que aún no han llegado a este grado de madurez, que todavía son ignorantes porque son imperfectos, también intentan transmitir sus pensamientos igualmente a las personas, porque el impulso de comunicarse es inherente a todos ellos. Sin embargo, estos pensamientos no corresponden a la verdad, porque ellos mismos no conocen la verdad y están en un pensamiento erróneo debido a una influencia contraria a Dios. Y, en consecuencia, también buscan impulsar los pensamientos del hombre en una dirección que corresponda más a la voluntad de oponente de Dios; los dirigen a las cosas terrenales porque están más familiarizados con este conocimiento.

Así que los pensamientos terrenales también están influenciados en cierto modo por los seres del más allá; son inmediatamente absorbidos y procesados por los órganos del pensamiento, mientras que los pensamientos espirituales nacen en el corazón, porque entonces el espíritu de luz habla al espíritu de luz .... porque el espíritu en el hombre, la chispa divina, recibe la declaración de los seres de luz y ahora la dirige del corazón al cerebro, donde la voluntad del ser humano la encaja en su ideario. Es siempre un intercambio de pensamientos del más allá a la tierra, pero qué seres se expresan, esto determina el hombre mismo a través de su voluntad.

En el deseo por el mundo es accesible a la influencia de aquellos seres que todavía tiene una mentalidad terrenal y que, por lo tanto, tienen poco conocimiento espiritual, y si se expresan al respecto, solo transmiten pensamientos erróneos al hombre. Por otro lado, el hombre que anhela la verdad, cuyo esfuerzo está dirigido al conocimiento espiritual, solo será considerado por portadores de verdad. Estos transmiten sus fuerzas en forma de pensamientos al hombre, y la persona llega a ser consciente, si presta atención a tales pensamientos. Porque no partieron de él mismo.

El pensamiento es una propiedad espiritual, por lo tanto es algo imperecedero, que no cesa con la muerte de la persona, sino que sigue existiendo en el reino espiritual, solo correspondiendo a la voluntad o estilo de vida del hombre, anhelando la verdad o el error. Y los seres del más allá intentan transferir ambos a la tierra tratando de influir en el pensamiento del hombre ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios se revela a las personas y no es reconocido ....

B.D. 2737 from 13 de mayo 1943, taken from Book No. 34/35/36

El amor divino se revela a las personas para ayudarlas, pero las personas no lo reconocen .... la oscuridad espiritual es demasiado grande que incluso la luz que atraviesa las tinieblas ya no es reconocida. Y así los hombres pueden experimentar las cosas más maravillosas, pero no se fijan en ellas. Y cuando Dios se les revela en la Palabra, no la captan y se apartan de él. Pero Dios en Su amor, se acerca a ellos una y otra vez, porque Él tiene misericordia de la humanidad, que se ha metido en las redes de Satanás y no puede librarse de ellas por su propia fuerza. Y es por eso que Él se dará a conocer a la gente aún más claramente.

El cielo y la tierra temblarán, y Su voz sonará fuerte y audible, de modo que todos deben escucharla .... Y nuevamente dios se revela a las personas a través de las fuerzas de la naturaleza, y Su voz ya no puede ser ignorada. E incluso entonces, Dios tampoco será reconocido todavía porque la gente es obstinada y no quiere doblegarse ante una fuerza mayor. Pero Dios ya no puede expresarse más claramente si no quiere perjudicar a las personas en su libertad de creencia.

Su amor es inmutable, y no deja caer a Sus criaturas, que han surgido de ello, pero antes de que no reconozcan el amor de Dios, éste tampoco puede expresarse como fuerza. Pero para que la gente tome conciencia del amor de Dios, él se muestra a Sí Mismo y Su obra obviamente. Habla con las personas en todas partes y en cualquier momento, si solo quieren escucharlo, y también les transmite Su Palabra a aquellos que no se conecten con Él mismo pero que quieren recibir Su Palabra.

Pero las personas de buena voluntad siempre reconocerán que Dios se preocupa constantemente de informarles de Su Amor, Su fuerza y poder .... Quiere revelarse a las personas como un ser lleno de amor y bondad, y quiere que las personas amen a este ser y se sometan a Él. Quiere que Le reconozcan como su Padre y Creador y que establezcan la relación entre un niño y su padre para que Él siempre pueda ayudarlos si necesitan ayuda. Y por eso Él se les revela donde es posible y de las maneras más variadas.

Las personas ya no pueden encontrar el camino de regreso a Él por sí mismas porque ya no creen en Su existencia, porque están tan alejadas de la fe correcta que el concepto de dios se les ha perdido. Y en consecuencia tiene que volver a revelarse a ellas para que puedan volver a creer en Él y en su poder y fuerza .... Su gobernar y obrar ya no se tiene en cuenta, si no hay una aparición extraordinaria, y aun así son pocos los que Le reconocen.

Para no poder en peligro la libertad de creencia, dios no se expresa de tal manera que las personas se vean obligadas a creer en Él, sino que todo sucede en el marco de la naturalidad, a excepción de unos pocos casos en los que se acerca obviamente al creyente, que por eso ya no están en peligro porque creen en Él y Su poder y fuerza. Ahora se puede señalar a los semejantes y ellos también pueden llegar a creer si están dispuestos, es decir, si se esfuerzan por lo bueno y solo necesitan un impulso para buscar a Dios, quien entonces se dejará encontrar.

En el tiempo venidero aumentarán las señales que dios da a las personas para que lo reconozcan .... Su gobernar y obrar saldrá a la luz obviamente, porque la angustia espiritual de la época así lo requiere y, por otro lado, las personas son cada vez menos capaces de aceptar algo extraordinario y tratan de explicar todos los fenómenos relacionadas de una manera intelectual. Así que tales apariciones no significan ninguna compulsión a creer para las personas, pero le darán al creyente una mayor fortaleza y fuerza de fe.

Y por eso Dios se revela a los Suyos y también a aquellos que quieren volver a Él, a los que solo falta la fuerza y fe. Él les ayuda a encontrarlo, Él Mismo viene a ellos, y también será reconocido donde la voluntad del hombre no se aparta completamente de Él ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Aliento reconfortante ....

B.D. 2738 from 14 de mayo 1943, taken from Book No. 34/35/36

Traedme vuestra voluntad hacia Mí para que pueda abrazaros con Mi amor. Quiero ayudaros en cada necesidad, si solo creéis firmemente en Mí y Me probáis que Me pertenecéis a través de vuestra fe. Porque soy un ayudante constante de los Míos, siempre estoy cerca de los Míos, son Mis hijos, a quienes no dejaré necesitados. A menudo tendréis que demostrar vuestra fe, porque el mundo os presionará mucho y querrá debilitaros. Pero entonces llamadme y miradme con confianza, y Mi amor estará a vuestro lado y os fortalecerá ....

Mientras permanezcáis conectados Conmigo, mientras vuestra corazón huya hacia Mí, no estáis solos y abandonados, porque estoy constantemente cerca de vosotros, porque a través de vuestra voluntad os sentís como Mis hijos, porque Me reconocéis como vuestro Padre y a través de esto Me dais el derecho a cuidaros y protegeros como un padre. Vuestra voluntad de pertenecerme os convierte en Mis hijos, a los que también anhelo porque sois parte de Mí y lo habéis reconocido.

Y por eso no tengáis miedo cuando el mundo os aprieta, y no os desaniméis y os desesperéis, porque nadie puede haceros daño en cuerpo ni en alma, a menos que Yo permito lo primero, pero entonces es Mi voluntad porque es beneficioso para vuestra alma. Nunca debéis preocuparos, porque Yo os cuido, y lo que Yo permito que venga sobre vosotros es bueno para vosotros, y Mi fuerza está constantemente disponible para vosotros, lo que os permite soportarlo todo.

Debido a que por el bien de vuestros semejantes tenéis que someter vuestra de a pruebas, tenéis que demostrarles que vuestra confianza y vuestra fe no flaquearán. A pesar de los embates y tentaciones del mundo. Tenéis que defender Mi nombre ante el mundo y esto solo podéis hacerlo si creéis firmemente en que siempre estoy con vosotros, que Yo no os dejo solos en momentos de necesidad y que Mi amor os protege, incluso cuando parece que el mundo está dominando. Cuanto más profunda sea vuestra fe, más fuerte seréis y mayor resistencia podréis oponer al mundo.

Y la fuerza de vuestra fe ahuyenta todo peligro, seréis capaces de hacer todo si creéis profunda y inquebrantablemente que Mi fuerza os inunda y que no hay resistencia para la fuerza divina. Y entonces el mundo ciertamente puede amenazaros pero no puede venceros porque Yo estoy con vosotros y porque nada puede derrotarme. Estoy con vosotros, que queréis ser Míos, Yo sé de vuestra voluntad y de vuestro amor, que es para Mí y lo que es más comprensible que Yo también os traigo Mi amor y os tomo a Mi cuidado. Por eso no temáis, sino confiad en Mi amor, que os ha agarrado y nunca os defraudará ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Creencia en la fuerza y el poder de Dios ....

B.D. 2739 from 15 de mayo 1943, taken from Book No. 34/35/36

La creencia en la fuerza y el poder de Dios se ha convertido en un concepto vacío para las personas, de lo contrario llevarían una vida diferente. Pero así carecen por completo del temor de Dios. En la medida en que creen todavía en un Dios como fuerza creadora, esta Deidad está completamente alejada de ellas, porque piensan que son completamente independientes de ella. En consecuencia, tampoco temen que Dios pueda hacerlos responsables y que, por lo tanto, lleguen a sentir Su poder y fuerza, en la tierra o en el más allá.

Niegan cualquier conexión tan pronto como se les llama la atención de que Dios impone ciertas demandas a las personas que deben cumplirse. No creen ni en el poder ni en el amor de Dios, es decir, ni en un castigo ni en una recompensa por su vida terrenal. Solo reconocen la fuerza de Dios como el origen de la creación de la naturaleza.

Y cuanto menos esté representada la creencia en la fuerza y el poder de Dios entre la humanidad, menos también seguirá la enseñanza cristiana del amor, porque cada uno solo trata de hacer valer su propia fuerza y poder, porque se considera el ser supremo de la creación de la naturaleza y, por lo tanto, quiere mandar, quiere dominar lo débil, en la idea equivocado de que es dueño, tan pronto como se siente físicamente superior a su prójimo.

Al creer en la fuerza y el poder de Dios, el hombre se sentiría pequeño igual que sus semejantes, lo que lo impulsa a ayudarlo como hermano y no a elevarse por encima de él como señor. Solo muy pocas personas se sienten dependientes de un ser extremadamente fuerte y poderoso, y estas también se someten conscientemente a Él. Se entregan a Su guía y ahora también son dirigidos por su voluntad .... mientras que los incrédulos siempre dejan que su propia voluntad gobierne, es decir, se mantienen apartados, es decir, mantienen su resistencia a Dios porque no lo reconocen.

Dios se revela a ellos trayendo siempre y constantemente Su fuerza y poder para soportar lo que rodea al hombre y también en el hombre mismo. Porque nada existiera sin el poder de Dios y nada podría suceder sin Su poder .... Y el hombre tendría que reconocer solo por esto que no puede negar este poder y la fuerza de un ser superior, porque él mismo no es capaz de crear nada de sí mismo de lo que le rodee.

Pero él ignora esta clara evidencia, o se imagina a sí mismo como un ser humano completamente aislado de la fuerza creativa. Él no reconoce que Ella también agarra a él, no reconoce ninguna Entidad con la que él mismo esté en conexión inseparable. Y es por eso que Dios lo considera también como alejado de Él y no puede volver Su irradiación de amor hacia él, pero a veces le deja sentir Su poder para que aprenda a reconocerlo ....

Pero esto también ocurra siempre dentro del marco de la naturaleza, para que el hombre no se vea obligado a creer. Siempre podrá encontrar una explicación puramente natural cuando el poder y la fuerza de Dios se expresen en él de tal manera que su propio poder y fuerza sean sacudidos. Y, sin embargo, esta creencia es absolutamente necesaria si el hombre quiere llevar una vida en la tierra de acuerdo con la voluntad de Dios. Porque sólo cuando reconoce a una Entidad muy por encima de él, Que es perfecto en todo y Que, por lo tanto, también debe ser extremadamente poderoso y fuerte, busca conformarse a Ella a través del esfuerzo espiritual. Se esfuerza para llegar a la cima porque se ve parado en la profundidad y trata establecer una conexión con Ella para poder recibir de Ella fuerza que le facilite este ascenso ....

Por eso lleva un estilo de vida que corresponde a la voluntad de Dios. Porque desde cree, no solo teme a la Deidad eterna, sino que La ama y trata de hacerse digno de Su amor .... Tan pronto como se esfuerza por Dios, Su amor se apodera de él y Se revela a la gente como amor eterno, Que lo anhela como criatura suya ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Lucha contra las diferentes direcciones espirituales permitidas por Dios ....

B.D. 2740 from 15 de mayo 1943, taken from Book No. 34/35/36

Quien quiera confesar a Dios ante el mundo, debe ser de fe convencida, de lo contrario no podría resistir las persecuciones y amenazas del mundo. Pero la fe convencida no le deja desanimarse porque no duda de la ayuda de Dios, si es necesaria. La fe convencida, sin embargo, no puede aprenderse ni transferirse en las escuelas, debe ganarse mediante la reflexión seria y la oración correcta.

Y es por eso que Dios permite la lucha contra las diferentes direcciones espirituales, para ocasionar a la gente a pensar en los pros y los contras de las diferentes doctrinas de la fe. El hombre ha sido empujado principalmente hacia una dirección espiritual, al principio en contra de su propia voluntad, es decir, pertenece a la dirección de espíritu que le fue presentada como correcta por sus semejantes o cuya enseñanza ha recibido a través de la educación ....

Y entonces hay muchas direcciones enfrentadas entre sí, y cada una afirma ser correcta. Tan pronto como una persona piensa seriamente, debe reconocer la naturaleza raída de algunas doctrinas y rechazarlas como inaceptables, y lo hace tan pronto como se esfuerza seriamente por Dios y la verdad.

Si ahora una dirección de espíritu se ve influenciada por medidas o prohibiciones humanas, entonces la persona toma una posición particularmente especial, y este es el propósito o la causa por la que Dios permite que el mundo proceda, porque ahora existe la oportunidad de intercambiar las más variadas opiniones y reflexionar sobre cada una. Nada sucede en el mundo sin un propósito, e incluso cuando la voluntad humana lucha por lo contrario, Dios dirige el efecto de la voluntad incorrecta de tal manera que el hombre puede obtener una ventaja espiritual de ella si no la resiste.

La lucha de fe venidera se librará con tanta fuerza que el hombre tendrá que tomar una decisión, porque se trata de su bienestar terrenal y de su vida. Y entonces todo el mundo se preguntará lo que gana y a lo que renuncia si se decide por Dios o por el mundo. Y entonces solo resistirá aquel que esté (firmemente) convencido de la fe. Pero este último presentará su opinión, defenderá a Dios y lo confesará en voz alta ante todo el mundo.

Porque penetró en el conocimiento espiritual a través de una sería reflexión, y por eso nada le asusta, lo que la gente también hace contra él, porque se siente protegido por Dios, a Quien ha reconocido. Dios Mismo lo introdujo al conocimiento espiritual y ha fortalecido su fe a través de esto, para que resista a toda tentación.

Porque en cuanto el hombre piensa seriamente y se profundiza espiritualmente. Dios Mismo está cerca de él y lo instruye mentalmente y el resultado es una fe firme y convencida que los hombres ya no le pueden robar. La lucha contra las diferentes direcciones de espíritu tiene el efecto de que la gente toma una posición más que nunca, en parte forzada por medidas mundanas o por su propia voluntad para llegar a la luz. Y una reflexión seria siempre es beneficiosa, porque solo ahora cobran vida las doctrinas, solo ahora el hombre mismo despierta a la vida y estará activo; aceptará lo que le parece aceptable y rechazará lo que no puede afirmar con seguridad.

Y es por eso que Dios permite las luchas religiosas, para que las personas se decidan antes de que se les exija una decisión. La lucha religiosa se llevará a todos los círculos, altos y bajos, pobres y ricos, viejos y jóvenes se verán afectados por ella, y la pregunta surgirá en todos: ¿Qué puede defender con convicción? Y para poder responder a esta pregunta tiene que tomar una posición mental lo que se le fue ofrecido como tradición hasta ahora, lo que ha tomado de nuevo de la gente. Y solo entonces podrá representar con convicción o expresarse igualmente convencido en su contra, dependiendo de la voluntad de la persona por la verdad y de su esfuerzo hacia Dios ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fallida existencia terrenal ....Curso de desarrollo renovado .... Ayuda de Dios ....

B.D. 2741 from 16 de mayo 1943, taken from Book No. 34/35/36

Innumerables seres se encaminan hacia la ruina, se dirigen hacia un abismo que los tragará sin piedad, a menos que la voluntad del hombre mismo impulse al arrepentimiento y el alma se salva en la última hora. La gente no sabe de su fallida existencia terrenal si no la vive y usa apropiadamente, tampoco acepta ninguna enseñanza porque no cree en nada y ve la tierra solo como un fin en sí mismo, y no como un medio para un fin.

No se les puede enseñar hablando y, por lo tanto, deben usarse medios más rigurosos, medios que son realmente muy dolorosos, pero que también pueden tener éxito si la persona es ya demasiado obstinada de mente y, por lo tanto, aún más endurecida. Deben usarse medios que permitan a las personas darse cuenta de que los mismos cimentos de la tierra también pueden ser sacudidos y que no ofrece una garantía para una existencia despreocupada que sea plenamente satisfactoria para las personas. Debe mostrarse al hombre que su preocupación por los bienes terrenales es en vano si no se respeta la voluntad de Dios y, por lo tanto, la tierra ya no cumple su propósito real ....

El hombre no se esfuerza por nada más que bienes terrenales y permanece en un estado espiritualmente trastornado; su alma está en una situación desesperada porque no se está desarrollando hacia arriba sino hacia abajo. Y como ha llegado el tiempo del fin, su curso terrenal ha terminado y el tiempo de su desarrollo superior ha terminado. Ahora pueden pasar tiempos interminables hasta que el alma tenga que pasar su prueba de vida terrenal nuevamente como ser humano y este tiempo interminable es extremadamente doloroso para lo espiritual, que ha fallado en la vida terrenal, y por eso tiene que recorrer nuevamente por el camino de la vida terrenal, del desarrollo espiritual en la tierra.

Lo que eso significa, la gente no puede juzgar, y como no creen en nada no pueden imaginárselo o piensan seriamente en ello. Pero Dios lo da a conocer a las personas, las llama de atención de que están en mayor peligro, las advierte y amonesta continuamente, a través de sus servidores, a través de los acontecimientos terrenales, a través del sufrimiento y la preocupación y especialmente a través de Su Palabra, que dirige a la tierra, con el fin de señalar urgentemente a las personas que cambien su vida y sigan las pautas de Dios para que se remedie la gran angustia terrenal, para que el alma se salve de tener que recorrer este camino nuevo en la tierra, para que se aparte de experimentar sufrimientos indecibles.

Con amor misericordioso , el Padre celestial mira a Sus hijos terrenales que van por el camino equivocado y no encuentran el camino de regreso a Él. Quiere acudir en su ayuda y se acerca a ellos sin ser reconocido, pero ellos no escuchan Sus amonestaciones y advertencias, rechazan a Sus mensajeros, que les envía Su amor paternal, no creen y, por lo tanto, no se les puede enseñar, y el gran peligro en que se encuentran no se les puede hacer creíble.

Y por eso la tierra será sacudido en sus cimentos; se supone que el lenguaje de las fuerzas de la naturaleza logran lo que el lenguaje de los semejantes no puede lograr. El hombre debe preguntarse ansiosamente para qué vive .... debe aprender a reconocer la nulidad y la fugacidad de lo terrenal para dirigir sus esfuerzos hacia otras cosas que antes. Debe tener lugar una tremenda destrucción porque esta es la única posibilidad de enseñar a la gente a pensar de manera diferente .... porque todo tiene que ser quitado de ellos, que es el epítome de la vida en la tierra para ellos y porque la verdad debe ser clara para ellos, lo que anteriormente les fue anunciado como Palabra divina por sus semejantes. Deben aprender a creer por su propio impulso, deben saber que sus almas están en una gran necesidad, si ellos mismos no dejan poner su voluntad en práctica y trabajan para ennoblecer sus almas independiente de lo terrenal ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Organizaciones religiosas .... La transitoriedad ....

B.D. 2742 from 16 de mayo 1943, taken from Book No. 34/35/36

La desintegración completa de las organizaciones religiosas ya no tardará en llegar. La gente ya se encuentra demasiada alejada del esfuerzo espiritual para que las instituciones religiosas todavía pudieran significar mucho para ella, y si estas últimas deben ser disueltas a través de medidas terrenales, no se oponen, sino que todavía apoyan esas medidas a través de la tolerancia táctica.

Solo se rebelarán las personas que, incluso si les llamas creyentes, interiormente no han madurado lo suficiente como para reconocer que el desarrollo espiritual superior no depende de las instituciones humanas. Porque todavía dependen demasiado de las apariencias externas y de las acciones tradicionales, que para ellas es el epítome del sentimiento religioso. Todavía no han penetrado lo suficientemente profundo en el conocimiento espiritual, de lo contrario permanecerían al margen de estas medidas que probablemente pueden destruir la capa exterior, pero nunca el núcleo interior. Porque este puede llegar a la madurez mucho antes sin la capa exterior, que de todos modos solo es obra humana y no favorece mucho el desarrollo espiritual superior. Las muchas organizaciones no han podido lograr un gran éxito espiritual, porque la humanidad se ha trastornado espiritualmente cada vez más a pesar de estas organizaciones humanas y, por lo tanto, la eliminación de estas tampoco significará un retroceso en el desarrollo espiritual.

Por otro lado, quedará claro hasta qué punto el individuo puede preocuparse ahora de esforzarse espiritualmente, porque solo lleva consigo el valor correcto ante Dios. La creencia en un Creador amoroso, sabio y omnipotente debe familiarizarse a las personas y se le debe proclamar Su expresión de voluntad, los mandamientos divinos ....

Y para esto verdaderamente no se necesita organizaciones como las que surgieron en el lado humano. Estas enseñanzas pueden ser proclamadas a las personas en cualquier momento y en cualquier lugar, tan pronto como una persona sepa y quiere transmitir su conocimiento a su semejante en amor. Pero si la gente es completamente inaccesible a tales enseñanzas, entonces se desvanecen en los oídos, así como a la inversa, la persona dispuesta es receptiva y siempre se esforzará por obedecer las enseñanzas.

Pero la humanidad de la actualidad se aparta de todo lo espiritual, entre otras cosas porque estas organizaciones eclesiásticas y laicas no les convienen, porque solo ven la obra humana en ellas y el núcleo permanece cerrado para ella, lo que justificaría estas instituciones. Se da demasiada importancia a lo exterior y, en consecuencia, se busca destruir lo que disgusta a la gente.

Todo será víctima de las medidas terrenales, también se suprimirán los esfuerzos por difundir la verdad, que es un señal del trastorno mental de la humanidad, que ya no quiere aceptar nada que esté fuera de lo terrenal, y, sin embargo, dios permite todas estas invasiones humanas, porque por otro lado son adecuadas para hacer pensar a la gente.

Y eso tendrá éxito con aquellos que todavía estaban demasiado tibios y exteriormente y que ahora se ven obligados a tomar una opinión. Aún son seguidores sin propia opinión, pero luego tienen que defenderse por sí mismos, tienen que aclarar su relación con Dios estando fuera de la organización, tienen que buscar la conexión con Dios ellos mismos y su estilo de vida tiene que corresponder a la voluntad de Dios, que es lo suficientemente conocido por todos y que sólo necesitan cumplir para sentirse también conectados con Dios y pertenecer a Su iglesia, que no se entiende mundana, sino espiritual.

La gente tendrá que esperar grandes cambios, porque el momento de la decisión se acerca cada vez más y todo tiene que cumplirse de antemano, lo que Dios ha anunciado en Palabra y Escritura .... “ninguna piedra quedará sobre la otra”, no seguirá existiendo nada, lo que es, porque la gente lo dejo surgir y la obra humana es perecedera ....

Traducido por Hans-Dieter Heise

Depresión espiritual .... Negadores de Dios .... Enseñando a estos ....

B.D. 2743 from 17 de mayo 1943, taken from Book No. 34/35/36

Si visualizáis la depresión espiritual de las personas, que se expresa en un mayor desamor, en una completa incredulidad y en un estilo de vida sobre una base puramente material, también reconoceréis la necesidad de remediar esta depresión espiritual, tan pronto como se os haya informado sobre el significado real y el propósito de la vida terrenal. En consecuencia, el conocimiento de esto es necesario en la medida en que el gobierno y la obra de Dios se vuelven comprensibles para el hombre, que entonces reconoce que solo el amor de Dios es la base de todo lo que sucede, por doloroso e insoportable que parezca para las personas.

Cuanto más el hombre mismo se aparta de Dios a través del desamor, más incomprensible le resulta que una Deidad debe guiar los acontecimientos mundiales porque, en su opinión, no testimonia ni la sabiduría ni el amor. Y es por eso que rechaza a Dios por completo, abandona toda fe en un Creador todopoderoso, amoroso y sabio. Y es difícil instruir a una persona así de otra, es difícil hacerle comprender el significado y el propósito del gobierno divino, siempre y cuando no reconozca nada en absoluto que no sea visible y tangible para él.

El sufrimiento del tiempo presente probablemente permite que algunas personas encuentren el camino de regreso a Dios, pero muchas más pierden su fe por completo, y eso por ignorancia, por falta del propósito real de su vida en la tierra. Pero ellos mismos tienen la culpa de su ignorancia en la medida en que viven sin amor porque son de voluntad incorrecta y no usan su energía vital de manera correcta .... al servicio de la caridad. Porque de lo contrario serían instruidos por el espíritu dentro de sí mismos, su pensamiento sería correcto, se le señalaría mentalmente su determinación real y también reconocerían los agravios que provoca la falta de bondad de los hombres.

El hombre se endurece cada vez más a través de su pensamiento equivocado, que las fuerzas oscuras le infunden, y sin embargo, no puede ser ayudado de otra manera que con referencias a su forma de vida equivocada, a las consecuencias de esto, tanto para él y su alma, así como también terrenalmente para toda la humanidad, que es de la misma mente como él mismo. Solo se le puede llamar la atención de estas consecuencias y reconocer la verdad en ellas, de que los acontecimientos terrenales anunciados también ocurrirán, de modo que ahora encuentra una explicación para el gran sufrimiento que afecta a la tierra, y ahora se acerca mentalmente a las enseñanzas.

Esta es la única manera de hacerle consciente de los grandes acontecimientos que están por venir, aunque todavía puede encontrar una explicación natural para ello, si es completamente de mente obstinada. Pero, obligatoriamente, su pensamiento erróneo no puede ser dirigido correctamente, debe dejarse a su voluntad el de poner los sucesos en relación con una Deidad que lo dirige.

La fe en Dios puede ser ganado mediante un sufrimiento profundo, mediante una intervención extraordinaria de Dios, que se manifiesta en la creación de la naturaleza. Pero también todo puede pasar sin ninguna impresión en la persona que ha renunciado completamente a Dios, y entonces no hay otra posibilidad para llevarle al reconocimiento. Está perdido para este periodo terrestre y debe empezar una nueva época de redención. Está tan lejos de Dios que tiene que volver a pasar por el curso de desarrollo. Su voluntad, que usó erróneamente en el estado libre, tiene que ser atada nuevamente porque de lo contrario no es posible la redención para él ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fuerzas naturales inexploradas .... Efecto elemental de estas ....

B.D. 2744 from 17 de mayo 1943, taken from Book No. 34/35/36

Los hombres ciertamente pueden hacer uso de las fuerzas de la naturaleza; pueden evaluarlos y subordinarlos a sus planes; pueden dejar que las cosas vuelven a surgir con la ayuda de estas fuerzas naturales, pero no son capaces de comprenderlas por completo. Para ellos permanece oculto en qué relación se encuentran estas fuerzas entre sí y lo que realmente son básicamente. Y nunca podrán obtener aclaración al respecto, porque este conocimiento significa penetrar en el área espiritual en el que no se puede entrar únicamente en términos de investigación.

Porque la fuente de toda fuerza natural debe buscarse en lo espiritual y, por lo tanto, no puede explicarse mientras no se tome el camino espiritual, ni haya una creencia en un espíritu obrando. Una explicación veraz toca inevitablemente la esfera espiritual, la esfera que la mayoría de la gente no quiere aceptar. Y así, solo podrán explorar las fuerzas de la naturaleza en la medida en que pueden ser explicadas y justificadas terrenal.

Científicamente, las personas solo pueden llegar a resultados que puedan probarse, es decir, pueden determinar el efecto a través de sus experiencias, pero nunca la causa. En cierto sentido, solo se acercan a lo que se expresa terrenalmente, y pueden observar esto hasta el último detalle y así también probarlo a través de la investigación y ahora construir sobre ello y hacer uso de estas fuerzas en consecuencia. Pero de dónde vienen, qué son en realidad y qué propósito tienen, y todavía sigue siendo un acertijo sin resolver durante tanto tiempo para las personas mientras no se siga el camino espiritual.

Y es por eso que no son capaces de investigar los elementos de la naturaleza si se desahogan extremadamente, porque como desconocen su origen, desconocen el momento y el tipo de su erupción .... Probablemente infieren la influencia del sol y así justifican las inexplicables fuerzas de la naturaleza. Su conocimiento es fragmentario y muestra grandes lagunas, especialmente en esta área. De hecho, están muy avanzados en términos de investigación, ya que pueden calcular y determinar numéricamente el efecto de las fuerzas naturales, pero nunca podrán sondear la causa y, por lo tanto, se sorprenderán una y otra vez y no pueden decir de antemano si y cuándo estas fuerzas surten efecto.

Pero tampoco podrán neutralizar los elementos naturales, no los inhibirán ni podrá determinar el tiempo, porque las fuerzas tienen un efecto elemental, indeterminado en fuerza y violencia, así como tampoco se puede determinar el tiempo y el tipo, cuándo y cómo los elementos llegan a romper paso.

Por otro lado, las personas que son de espíritu despierto pueden predecir tanto el tiempo como el lugar sin ninguna investigación científica, pero solo en el caso de que un tiempo y un lugar son ventajosos para el desarrollo de las personas, lo que generalmente no es el caso, por lo que Dios retiene el conocimiento de la gente, hasta que llega la hora en la que Él Mismo se da a conocer a través de las fuerzas de la naturaleza. Porque el conocimiento del tiempo y el lugar solo resultaría en un caos inimaginable entre las personas, un miedo y un pánico que difícilmente contribuirían a promover el desarrollo superior de las almas. Dios solo da conocimiento a las personas de manera aproximada para señalarles la furia elemental de las fuerzas y moverlas a la actitud correcta hacia Él. Las personas a través de las cuales Dios dirige el conocimiento a la tierra, ya han madurado tanto espiritualmente que conocen el origen de todas las fuerzas en el reino espiritual y, por lo tanto, pueden recibir los anuncios con la fe correcta y también difundirlos con la fe correcta, que, sin embargo, el investigador intelectual no reconoce, porque el origen le es desconocido como investigador mundano y no acepta explicaciones espirituales.

Y, sin embargo, los anuncios de los previsores corresponden a la verdad, que será aprobada por la llegada de lo que fue recibido espiritualmente, mientras que los investigadores intelectuales se sorprenderán porque no tenían fundamento alguno que surgiera un estallido de las fuerzas de la naturaleza. Porque todo esto permanece oculto para ellos porque la voluntad divina solo da aclaración a aquellos que buscan la conexión espiritual con los seres que pueden dar aclaración sobre todo, y porque el conocimiento de lo que de otra manera está oculto a las personas solo se puede ganar en el reino espiritual ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Ayuda de Dios .... Gracia .... Hacer uso del libre albedrío ....

B.D. 2745 from 18 de mayo 1943, taken from Book No. 34/35/36

El hombre de mentalidad humana no hace uso de la gracia de Dios. Está disponible para él en la misma medida, pero no la usa, no la desea y por lo tanto no la necesita. Estar en la gracia de Dios significa, disponer de todos los medios para el desarrollo superior del alma, es decir, encontrar ayuda en todas partes y en todo momento que favorece la maduración del alma.

Sin embargo, el hombre de mentalidad no se esfuerza por alcanzar el estado de madurez del alma, por lo que tampoco presta atención a los recursos, no los necesita, ignora la gracia de Dios y es demasiado débil sin la ayuda divina para lograr su objetivo en la tierra. Constantemente pasa por alto todas las oportunidades que serían beneficiosas para su alma.

Porque si el hombre tampoco hace uso de la gracia de Dios, Dios todavía no lo deja morir de hambre, por lo que no se aparta completamente de él dejándolo descuidado, y entonces ahora lo excluye de la concesión de la gracia, sino que a lo largo de toda la vida Él se acerca a las personas una y otra vez, le muestra el camino correcto una y otra vez. Él conduce a sus siervos hacia él, en cierto sentido le ofrece la gracia una y otra vez, porque quiere ganar al hombre para Sí Mismo. Pero el libre albedrío del hombre debe ponerse en acción para aceptar la gracia si quiere tener éxito espiritual. Debe reclamar conscientemente la ayuda de Dios.

Sin embargo, en su mayor parte, las personas de mentalidad humana carecen de toda creencia y, en consecuencia, tampoco reclaman algo que se basa solamente en la fe. No piden ayuda porque no creen que la necesiten y porque no reconocen ningún poder que pueda ayudarles cuando necesitan ayuda. No sienten su angustia espiritual, la vida terrenal es completamente suficiente para ellos y usan toda su energía vital para crear una buena vida terrenal. Pero su desarrollo espiritual está tan alejado de su pensamiento que no reúnen la menor fuerza para ello y tampoco sienten su falta de fuerza, y en consecuencia tampoco piden ayuda y en consecuencia tampoco captan la ayuda, si se la ofrece en forma de aclaración a través de personas que están en el conocimiento.

Porque cada intento de una persona que se esfuerza espiritualmente por llevar a sus semejantes mundanos por el mismo camino de lucha ya es una gracia; es una ayuda que Dios le da a este último a través de una persona, cuando Él no se expresa obviamente para no poner en peligro la libertad de creencia de la persona. Pero si la persona se niega, entonces no ha aceptado la gracia de Dios, la ha despreciado y por lo tanto permanece espiritualmente en el mismo nivel inferior, porque se le debe ofrecer ayuda activa en su estado de trastorno mental y sin ella nunca podrá vencer su amor por el mundo, pero que es un obstáculo para el esfuerzo espiritual.

El hombre como tal es demasiado débil, para superar todas sus faltas y deseos; pero puede lograrlo con la ayuda de Dios, con la gracia que una y otra vez le ofrece Su amor y que solo necesita aprovechar para poder madurar espiritualmente mientras esté todavía en la tierra ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La filiación de Dios .... Su actividad en el más allá ....

B.D. 2746 from 19 de mayo 1943, taken from Book No. 34/35/36

El hombre debe esforzarse hacia delante y no permanecer en su etapa de desarrollo. La corta vida terrenal le es dada para la perfección; su alma debe madurar para deshacerse de sus últimos grilletes externos. La persona que no se da cuenta de esto, que se cierra al conocimiento de esto, cuando se le ofrece, no usa su energía vital terrestre para su propósito real y, por lo tanto, vive la vida terrenal en vano. Aunque tiene la oportunidad de madurar también en el más allá, nunca podrá recuperar el tiempo perdido en la tierra, porque el éxito espiritual de una vida terrenal aprovechada correctamente es completamente diferente del que puede lograr en el más allá a través de un ascenso laborioso.

Un estilo de vida terrenal de acuerdo con la voluntad de Dios trae al alma la filiación de Dios, puede alcanzar la perfección más alta en la tierra, puede transformarse en un ser de luz al que se le permite disfrutar de todas las glorias de la vida eterna .... Convertirse en hijo de Dios es solo posible para los seres que han recorrido la vida terrenal en el más fiel cumplimiento de los mandamientos de Dios, en ejercicio del amor al prójimo desinteresado y en un estilo de vida justo ante Dios por amor a Él. La filiación de Dios es la expectativa de todos los derechos del niño, y el hijo de Dios ha restaurado la relación correcta como existía al principio ....

El ser podrá creer y dar forma por propia fuerza, será perfecto, así como el Padre en el cielo es perfecto .... Nunca alcanzará este grado de perfección un ser, que no ha vivido en la tierra de acuerdo con la voluntad divina, y por lo tanto se ha desarrollado hacia la altura. Probablemente pueda remediar su estado inferior en el más allá, entonces todavía puede trabajar sobre sí mismo y convertirse en un receptor de luz y fuerza y, por lo tanto, también alcanzar un alto de dicha, pero su actividad en el más allá es completamente diferente que la de los buenos hijos de Dios ....

Estos reciben directamente la fuerza de Dios, y su plenitud de luz es inimaginable .... Su voluntad es igual a la acción realizada, porque con la fuerza de Dios que fluye hacia ellos son capaces de lograr todo lo que quieren y, por lo tanto, pueden crear y formar como Dios. Pero ellos mismos son una parte de Dios, emergidos de Su fuerza y vueltos de nuevo al poder primordial, y a través de la fusión con el poder primordial se han convertido en seres angelicales extremadamente poderosos, porque la voluntad y el pensamiento han permanecido en ellos y, por lo tanto, son libres y seres de luz autoconscientes de sí mismos, que ahora son extremadamente creativos. Todo pensamiento se convierte en acción porque se ajusta a la voluntad de Dios y la fuerza para llevarlo a cabo está constantemente disponible.

Crear y diseñar es la actividad más feliz, porque también se basa en el amor más profundo, el amor por lo no redimido, a quienes lo espiritual luminoso, los hijos de Dios, vuelven a dar nuevas posibilidades para la redención al permitir constantemente que surjan nuevas creaciones como cubierta para lo espiritual todavía no redimido, para que pueda desarrollarse hacia arriba.

Los hijos de Dios están impregnados de la sabiduría más profunda, conocen el propósito y el objetivo de cada obra de creación, y también conocen el grado de madurez de cada ser que se le permite encarnar en la creación de la tierra, y por lo tanto también sobre los medios más convenientes de maduración. Y pueden aplicar todos los medios ellos mismos, puede quererlo y también completarlo, pueden convertir cada pensamiento en una obra, están completamente libres de obstáculos en su actividad, siempre llenos de la fuerza de Dios, y su voluntad es igual a Dios ....

Y están en plena armonía unos con otros, porque el amor está en todas partes en el reino de la luz, que es la fuerza de Dios. El amor de Dios irradia a través de todos los seres y los impulsa a una actividad cada vez activa, impulsa a los seres de luz unos a otros, a la unificación, y puesto que todos están inspirados por la semejante voluntad de Dios de permitir que surjan nuevas creaciones para redimir lo imperfecto, la fuerza divina fluye continuamente hacia el espacio. Crea continuamente nuevas creaciones, que son aceptadas y llevadas a cabo por los seres de luz como el pensamientos de Dios y que, por lo tanto, testifican nuevamente la insuperable sabiduría de Dios y Su gran amor, porque los creadores y diseñadores de las mismas están en la más estrecha asociación con Dios, que siempre y constantemente cumplieron Su voluntad tanto en la tierra como en el más allá ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Exhortación al amor .... Angustia del tiempo

B.D. 2747 from 20 de mayo 1943, taken from Book No. 34/35/36

ese es el mandamiento de la hora que os deis amor el uno al otro, porque el sufrimiento en la tierra será tan grande que solo podréis reducirlo si uno ayuda al otro, si os hacéis del amor la guía de la vida. Cuanto menos penséis en vosotros mismos, más dejáis a un lado vuestro amor propio, más pronto podréis desterrar el sufrimiento, porque si estáis enamorados, ya no necesitáis tales cosas para vuestro desarrollo y Dios os lo puede quitar. Los corazones de los hombres están endurecidos, ya no participan en el destino de los semejantes, pasan de largo sin ser tocado, y sus almas sufren demasiado de demasiado amor propio, que es, sin embargo, una regresión espiritual ....

Mientras el alma se encontró todavía en el estado ligado, tenía que servir y, por lo tanto, podía desarrollarse hasta la cima, de modo que ahora se le dio el libre albedrío en la última encarnación en la tierra. Debería usar este libre albedrio de nuevo para servir .... debería servir por amor y así redimirse .... Porque el estado obligatorio anteriormente no podía traerle la liberación final, incluso si se acercaba significativamente a la meta. Pero ahora tiene la oportunidad de deshacerse de sus grilletes si se forma al amor, si sirve por su propia voluntad, si este impulso es el amor a los demás ....

Pero el amor se ha enfriado entre las personas .... Y es por eso que una lucha constante es su destino, una lucha tanto a gran como a pequeña escala .... Una lucha de desamor unos contra otros. Todos solo buscan un propio beneficio, todos solo buscan satisfacer su ego, y esto también lleva en consecuencia a una completa ignorancia, un incredulidad, porque el hombre solo puede reconocer cuando está en el amor. Se encuentra en un caos de pensamientos y no encuentra una salida de esto, no sabe, qué debe y qué puede creer, él no tiene juicio y, por lo tanto, rechaza todo lo que requiere de él para creer, porque el amor propio le hace incapaz de reconocer la verdad.

Y este es un estado de extremo peligro, que conduce a sufrimientos y miserias indecibles, porque solo eso puede cambiar al hombre, porque puede educarlo para amar, si no es completamente terco y solo se permite amargarse aún más. El deseo por el mundo y sus bienes es la causa del amor equivocado en el hombre, del amor propio, que ignora el bienestar de los demás. Donde se supera este deseo, allí también el amor propio desaparece .... el ser humano renuncia a los bienes terrenales para entregarlos a sus semejantes, y su estado se vuelve más libre y claro.

Porque no le es difícil creer cuando practica el amor. Y la gran miseria de la tierra sólo puede ser desterrada por el amor, también puede reducirse para el individuo si es activo en el amor, porque solo Dios determina a través de Su voluntad lo que se concede al individuo. La persona que inconscientemente se pone en contacto con Dios a través de obrar en amor, ya no está expuesta sin protección a quienes indirectamente causaron el sufrimiento. Dios Mismo se ocupa de él, y transforma el sufrimiento para bien, cuando ha cumplido su propósito .... que lo ha educado para la actividad amorosa y ha cambiado la vida equivocada en una obra de amor celosa y desinteresada ....

Idos dentro de vosotros mismos y reconoced la angustia del tiempo .... Sabed que solo el desamor es la causa de todo sufrimiento y que solo podéis remediar este último si os cambiáis vosotros mismos .... Porque sin amor podéis redimiros, sin amor no podéis ser felices .... Dios como amor eterno solo puede estar cerca de vosotros cuando vosotros mismos os convertís en amor y la dicha eterna solo es concebible en la cercanía de Dios, cuando Su amor os agarra y puede haceros feliz ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dependencia espiritual .... Doctrinas de fe en compulsión .... Recompensa o castigo ....

B.D. 2748 from 21 de mayo 1943, taken from Book No. 34/35/36

Las personas entran en dependencia espiritual si se dejan empujar hacia una dirección espiritual por sus semejantes, lo que les obliga a aceptar sus enseñanzas sin contradicción, robando así a las personas de su libertad espiritual. El hombre ciertamente debe tomar nota de ella, pero que se le permita rechazar cualquier enseñanza que se le ofrezca sin coacción, debe permanecer libre de influencia y decidirse con total libertad a favor o en contra de esta enseñanza.

La libertad espiritual no debe ser tocada, y el hombre permanece en libertad espiritual mientras no sea influenciado en ninguna dirección por coerción o amenazas para tomar una decisión. Tan pronto como es amenazado con castigos temporales o perpetuos, su decisión ya es influenciada desfavorablemente en la medida en que la toma impulsado por el miedo, y luego es nula ante Dios.

Los efectos tanto del caminar terrenal correcto como incorrecto deben quedar claros para el hombre, pero la expresión castigo o recompensa debe usarse para ello, sino que debe dejarle en claro que está en su poder de formarse la vida en el más allá hermosa o insoportable, que él mismo entonces determine el estado en la eternidad a través de su estilo de vida, que él mismo pueda crearse cosas incomparables maravillosas, pero que también pueda preparase una suerte pobre y dolorosa a través de su voluntad, pero su suerte en el más allá nunca es un castigo o una recompensa impuesta por Dios .... porque nunca debería esforzarse hacia arriba por la recompensa, así como el miedo al castigo nunca debe determinar su voluntad y acción.

Pero tan pronto como el pensamiento del hombre está guiado por las doctrinas de la fe de tal manera que lleva su vida bajo una cierta compulsión, que solo realiza actos prescritos o actos de caridad porque en cierta medida le son hechos un deber, porque su omisión se presenta como un pecado, lo que le otorga castigos en la eternidad .... si busca lograr una recompensa en la eternidad al realizar tales acciones, entonces sus acciones ya no deben considerarse como libre albedrio, sino que la persona se encuentra en una dependencia espiritual que le deja cumplir según normativa, lo que debería hacerse por su propia voluntad, sin temor al castigo y sin esperanza de recompensa.

El hombre debe considerar siempre que se encuentra en un estado no redimido del que debe y puede liberarse, si tiene la voluntad para esto, de que él mismo forma su suerte en la eternidad, pero que Dios nunca castiga o recompensa por lo que debe o no debe hacer por su propia redención. Dios le da al hombre la mayor libertad, y el castigo o la recompensa ya sería una restricción de libertad para la voluntad del hombre. Él mismo modela su suerte según su voluntad, y solo esto debe ponerse ante sus ojos, que la vida terrenal tiene un efecto en la eternidad, para que no viva su vida de manera irresponsable ....

Pero si se ejerce una compulsión espiritual, entonces su voluntad libre se apaga en la medida en que este está reemplazado por el miedo o la esperanza y entonces las buenas acciones no deben ser evaluadas como obras de amor, porque la voluntad libre es la primera condición. Toda buena acción debe ser llevado a cabo por el amor, y el amor no puede ser determinado ni por el miedo ni por la esperanza de una ventaja.

Por eso solo se debe predicar el amor a las personas, pero las obras de amor no deben exigirse obligatoriamente, pero que es el caso cuando la persona está determinada en sus acciones y voluntad por amenazas de castigos temporales o eternos. El amor no puede ser despertado por ningún tipo de compulsión .... debe desarrollarse en el corazón y llevar a las personas a todo lo que piensan y hacen, entonces la voluntad permanece libre, y sus pensamientos y acciones tienen valor ante Dios ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Los caminos de Dios a menudo son incomprensibles ....

B.D. 2749 from 22 de mayo 1943, taken from Book No. 34/35/36

Los caminos de Dios a menudo son incomprensibles para las personas .... Su sabiduría y Su amor los marcan para las personas en cuanto son útiles para la salvación de sus almas, pero la persona no es capaz de reconocer esto, solo ve el sufrimiento pero no la bendición del sufrimiento, y tampoco ve la meta, pero sus ojos están fijados en el camino que muchas veces parece intransitable, ve las piedras que a menudo lo hacen intransitable, y gruñe y se queja de que Dios le está dejando ir precisamente de esta manera. Y sin embargo, la gente debe tener en cuenta que la sabiduría y el amor de Dios le permiten seguir el camino de la tierra según lo necesite el alma. Porque Él sabe tanto sobre la madurez del hombre como sobre cada efecto de cada acontecimiento en él, y por eso Él agrega todo, que a menudo parece incomprensible para las personas.

Cuando la persona está en peligro de equivocarse por su propia voluntad, Dios interviene, y esto para su salvación, pero aún dejándole el libre albedrío en la medida en que no necesariamente tiene que seguir el camino que Dios le prescribe, sino que puede caminar de acuerdo con su (libre) voluntad, solo que está guido tan obviamente que tendría que reconocer una guía superior si observa todo lo que sucede a su alrededor. Tan pronto como es creyente, se entrega también sin resistencia a la guía de Dios, y en ese caso no exige, sino que se entrega a la voluntad de Dios; va por el camino que Dios le prescribe, y también finalmente reconocerá la sabiduría y el amor de Dios, tan pronto como haya madurado espiritualmente al final de su vida terrenal, mirando hacia atrás sobre su camino terrenal.

De una manera a menudo maravillosa, Dios una las personas que se supone deben ayudarse mutuamente a ascender a la cima, porque uno necesita al otro para su desarrollo superior. Deja que las personas caminen juntas por la vida terrenal para darles la oportunidad de desarrollarse espiritualmente en el servicio del amor. Él lleva a las personas a las más diversas situaciones en las que pueden madurar, y siempre les resulta incomprensible mientras no reconocen su desarrollo espiritual como propósito terrenal, porque a menudo parece que Dios estuviera destruyendo la felicidad de las personas .... pero luego se encuentran en el peligro de ser quebrantados por la felicidad terrenal, es decir, piensan muy poco en su alma cuando la tierra satisface su anhelo.

Y es por eso que el hombre tendrá que renunciar principalmente a la felicidad terrenal por el bien de su alma, y el destino de su vida es a menudo tan extraño que resulta que le resulta difícil creer en un Dios de amor y sabiduría. Pero el desarrollo espiritual es el objetivo y el propósito de la vida terrenal, y dondequiera que esté en peligro, donde no se luche por esto, las personas a menudo necesitan unas duras intervenciones de parte de Dios ....

Sus caminos son a menudo pedregosos y espinosos, pero conducen con seguridad hacia arriba. Y benditos que se dejan empujar por esos caminos sin contradicción y que, a pesar de los obstáculos, lo recorren hasta llegar a su meta. Siempre pueden retroceder por el camino ancho y transitable, es decir, pueden crear cómodamente su camino en la tierra en virtud de su libre albedrio, pero Dios organiza los sucesos en la vida del individuo de tal manera que él tiene que reunir tremendas fuerzas de voluntad para dominarlos, si quiere apartarse de la influencia de Dios. Pero si se deja guiar por Dios, parece ir probablemente por un camino mucho más duro, pero siempre con el apoyo de Dios y así también llega a la meta. Porque la dureza del camino le permite encontrar a Dios, si se aparta de Él, y luego supera todos los obstáculos, y entonces también reconoce por qué debe ir por ese camino; Aprende a comprender que solo el amor y la sabiduría de Dios está obrando, que determinan todos los caminos de la vida, para salvar su alma de la ruina eterna ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Medios de gracia a través de obras de amor y la oración ....

B.D. 2750 from 23 de mayo 1943, taken from Book No. 34/35/36

Este es el medio de gracia más eficaz que el hombre practique el amor, porque una obra de amor le gana una fuerza inconmensurable, y la fuerza de Dios es una gracia que conduce inevitablemente a la perfección. Cuando el hombre practica el amor, también se esfuerza por la conexión con Dios, que es el amor en Sí Mismo, y todo, que anhela a Dios es agarrado por Él y considerado con Su gracia. El hombre tiene que dar algo si quiere recibir .... tiene que dar amor si quiere volver a recibir amor de Dios.

Y la gracia de Dios es una prueba de Su amor, que está disponible para todas las personas, si solo quieren recibir. Y expresan su voluntad a través de obras de amor, que luego también les asegura un exceso de gracia. Otro medio de gracia es la oración, que a su vez expresa la voluntad hacia Dios .... que da testimonio de su impotencia, de su debilidad, en la cual el hombre se dirige a Dios en busca de apoyo, fuerza o gracia ....

Quien llama a Dios íntimamente para que le ayude en su vida terrenal, quien se encomienda a él en toda su debilidad, el Padre celestial lo atrae misericordioso y lleno de amor a su corazón, lo provee, lo fortalece para que pueda hacer la voluntad de Dios, Él permanece con él constantemente con Su gracia, y por lo tanto, su vida también será una obra de amor, porque la fuerza de Dios le estimula al amor, porque la fuerza de Dios es Su irradiación, que nuevamente impulsa a la actividad amorosa.

El amor y la oración son los medios de gracia más eficaces, que facilitan el camino de la vida terrenal del hombre y le aseguran el pleno éxito para su alma. Porque Dios Mismo está con los que viven en el amor y se refugian en la oración, los que, por lo tanto, están en la relación más íntima con Él y a quienes, por lo tanto, no los dejará nunca sin ayuda, porque le pertenecen, porque Le anhelan y Le han vuelto a encontrar, del Quien emanaron una vez.

Pero Dios también da la gracia a las personas que aún están lejos de Él, guiándolas constantemente en oportunidades donde pueden adquirir la gracia, brindándoles constantemente posibilidades para refugiarse en Él u obrar en el amor ....

Pero Él no obliga a las personas a hacerlo, pero Él les deja a ellos si quieren usar la gracia que fluye hacia ellas o no. El amor y la gracia de Dios quieren abarcar a todas las personas, pero la voluntad humana debe declararse lista para usarlos, de lo contrario la gracia de Dios no puede fluir hacia él, aunque está disponible para él de manera desmedida.

Las personas que no tienen conexión con Dios a través del trabajo de amor o la oración consciente tampoco sienten la gracia de Dios de tal manera tan notable, porque lo que viene de Dios solo se puede sentir en el corazón; la fuerza de Dios sólo impulsa al corazón de ponerse activo en el amor, y solo entonces entra en acción la energía vital para que la persona lleve a cabo lo que su corazón le impulsa a hacer. Y así, cada gracia es el medio para perfección espiritual interior ....

La gracia es una ayuda para el ascenso de las almas, y por eso solo la sienten los que anhelan ascender .... Pero los demás no prestan atención de ella, la ignoran cuando la voz del corazón les habla y les gustaría impulsar para la actividad amorosa .... Cuando la gracia de Dios quiere fluir hacia ellos, se cierran a ella y no la aprovechan, y por lo tanto no puede tener un efecto sobre ellos.

Pero el hombre no puede alcanzar la perfección espiritual sin la gracia de Dios y, por lo tanto, su nivel de madurez espiritual permanece muy bajo mientras no haga uso de la gracia de Dios .... si no pide su atención y se gana la gracia de Dios a través del trabajo de amor celoso. Porque estos son los medios de gracia más eficaces, que conducen inevitablemente al hombre a la cima, que garantizan su perfección ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Amor y verdad .... Palabra de Dios

B.D. 2751 from 23 de mayo 1943, taken from Book No. 34/35/36

Seguid Mi voz y dejad que Mi amor os lleve .... Recibid Mi Palabra, haced caso de ella y buscad llevar vuestra vida según esta Palabra para que reconoced, Quien soy ....

Reconocerme os resuelve todos los acertijos, todas las preguntas y todas las dudas que os pongan las personas; y podréis refutar todas las objeciones humanas, si alguien quiere quitar vuestra fe en Mí. Las personas mismas tratan de formarse una imagen que no corresponda a la verdad y esparcen duda tras duda en los corazones de los demás. Pero Yo sé sobre esto e igualmente quiero presentarles la verdad donde el error es traído al mundo por el oponente. Pero hay que prestar atención a Mis Palabras ....

Mi mandamiento es practicar el amor, y este mandamiento es el primero y más alto, que nadie debe ignorar si quiere estar en la verdad y con ella también en Mi amor. Y si tiene la verdad y Mi amor se apodera de él, de verdad se le puede llamar rico, porque ahora ve a través de cualquier obra humana, sabe muy bien cómo separar la sabiduría humana de la sabiduría divina, que se transmite a los hombres a través de Mi Palabra. Y también es capaz de refutar el conocimiento humano y refutar cualquier objeción.

Solo podéis acercaos a Mí y por lo tanto a la verdad eterna a través del amor, porque solo entonces podéis escuchar Mi Palabra, que os guía a la verdad. Pero, ¿cómo queréis enseñar y cómo queréis establecer vuestro conocimiento, que no escuchan Mi Palabra porque vivéis sin amor? Vinisteis al mundo sin conocimiento y os falta el reconocimiento correcto mientras no Me lo pidáis .... Vuestro entendimiento ciertamente no es suficiente para penetrar en un conocimiento más profundo, que os da una explicación de Mí, de Mi ser, Mi gobernar y obrar y Mi voluntad .... Si queréis penetrar en este conocimiento debéis hacer lo que os pido .... debéis practicar el amor, porque solo el amor da a luz a la sabiduría ....

Y si dejáis que falte amor, a vosotros también os falta sabiduría, y lo que queréis presentar como verdad es fragmentario o erróneo. Yo solo distribuyo la verdad, y quien quiera permanecer en la verdad debe recibirla de Mi Mismo. Pero ¿cómo queréis recibir la verdad de Mí si no Me reconocéis porque estáis sin amor? ....

Mi ser es amor, y quien quiera establecer el contacto Conmigo, también debe ser amor, y si no lo es en toda perfección, debe ser su más profundo esfuerzo mostrarme amor, solo entonces puedo considerarlo con Mi don de amor, con Mi palabra, que le transmite la más pura verdad. Solo mi Palabra es la clave de la verdad, y solo Yo soy el dador de lo que tiene derecho a ser la verdad pura. Yo Mismo soy la verdad y, en consecuencia, lo que sale de Mí debe ser también la verdad.

Quien quiera reconocerme, tiene que esforzarse hacia Mí, y dado que Soy el Amor, debe tratar de adaptarse a Mí para que Yo le considere con la verdad pura, con Mi Palabra, que lo lleve al reconocimiento de Mi Mismo.

Yo solo soy el camino, la verdad y la vida .... Quien quiera llegar a Mí. tiene que buscarme, tiene que tratar de llegar a Mí a través del amor, tiene que aceptar Mi Palabra como la más pura verdad, y a partir de ahora vivirá verdaderamente, es decir, su espíritu despertará a la vida, estará bien despierto y reconocerá claramente el verdadero ser del amor y de la vida, él llegará al conocimiento, porque la sabiduría más profunda ahora fluye hacia él de Mí, que las enseñanzas terrenales jamás le pueden ofrecer, que no están conectados conmigo a través del amor, que Yo exijo ....

Y es por eso que nunca lográis un pensamiento verdadero y correcto si no pisáis el camino del amor. Nunca debéis tomar como verdad lo que os enseñan intelectualmente, pero que carece de amor .... Debéis escucharme y Mi mandamiento consiste en practicar el amor y a través de una actividad amorosa desinteresada buscar la conexión conmigo, Que Yo soy el amor a Mí Mismo, para que Yo como la verdad eterna, también pueda guiaros a la verdad .... El amor y la verdad son inseparables, por lo que nunca pueda haber verdad donde no haya amor ....

Y el amor y la verdad no pueden estar donde no estoy o donde no Me desean. Dejaos atraer por Mi amor, no os defendéis cuando vengo a vosotros en la Palabra para enseñaros el amor, seguidme y entregaos a Mí para que Yo pueda formaros a Mi semejanza .... Para que os convirtáis en amor y verdad .... En la Palabra Me acerco a vosotros, y Me reconocéis si la aceptáis y la obedecéis, de lo contrario se desvanece en vuestros oídos sin ningún efecto. Vosotros sois criaturas libres, no os obligo a formaros según Mi voluntad, pero vosotros mismos os apartáis de cualquier divinidad, si estáis lejos del amor. Porque Mi Ser es Amor, pera la falta de amor no tiene nada de divino en sí ....

Si apagáis el amor en vuestra vida, si creéis ser más fuertes y poderosos sin amor, lo cual en vuestros ojos es un signo de debilidad, sois criaturas débiles e impotentes que no logran nada, que están en un pensamiento equivocado, y que solamente son las marionetas de Mi oponente, porque se han sometido a él a través del desamor y ahora también son dirigidos y gobernados por él. Os sentís fuertes y poderosos y creéis de no necesitar el amor, pero vuestro poder se romperá cuando Mi amor se retire de vosotros ....

Si no Me reconocéis como amor, tengo que expresarme como poder, y entonces estáis perdidos, porque vuestra fuerza y poder se rompen y vuestro conocimiento no os sirve para nada si no contiene la verdad. Pero Yo no pereceré para siempre, y Mi palabra también durará hasta toda la eternidad. Y si prestáis atención en esto, reconoceréis que Mi Palabra siempre transmite la misma verdad a las personas, que es inmutable en la medida en que las personas que se esfuerzan por Mí en el amor siempre recibirán la misma Palabra, que siempre se les ofrecerá la misma verdad y la Palabra permanece inalterada mientras los hombres permanezcan firmes en la verdad y Me anhelan con corazones amorosos. Porque Yo vigilo la verdad, si permanece conectada con el amor, pues la Verdad, el Amor y Yo somos Uno ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Padre palabras de amor ....

B.D. 2752 from 24 de mayo 1943, taken from Book No. 34/35/36

Solo permaneced dedicados a Mí con amor, entonces no tendréis que temer nada, pase lo que pase. Y no olvidáis que Yo dirijo vuestro destino, que todo está bien como os llega. No olvidéis que Mi amor forma vuestra vida de tal manera que es buena para vuestro desarrollo superior. Creed en mi amor, entonces también aprenderéis a comprender todo, soportaréis lo más difícil con paciencia y esperaréis con confianza Mi ayuda cuando la vida os parezca insoportable.

Mi amor y mi voluntad solo son válidos para vuestra perfección, y mi sabiduría conoce los caminos y medios para vosotros; y por eso confiadme que solo Me preocupa vuestro bienestar espiritual y que no mando nada sobre vosotros que no sea favorable para vosotros. Convertidos como los niños, dejados llevar por Mí sin resistencia, siempre con la esperanza y la convicción de que no os dejaré ir por el camino equivocado. Aunque sea pedregoso y arduo. Vuestra alma Me lo agradecerá un día que os deje sufrir durante vuestra vida terrenal.

¿Qué es la corta vida terrenal, medida en términos de eternidad .... donde os esperan glorias, de las que vosotros como seres humanos no podéis imaginaros? .... ¿por qué os desesperáis cuando creéis en Mí? .... Yo soy el amor .... y el amor de verdad no os deja sufrir si no necesitasteis este sufrimiento para vuestra alma .... Os gago sufrir porque os amo y quiero ayudaros y vosotros de otra manera no Me encontráis. Vuestro camino es espinoso y laborioso, pero el camino ancho y transitable no lleva hacia Mí, sino al campamiento de Mi oponente, y Mi amor nunca podría permitírselo que pisáis este camino, que inevitablemente conduce a la ruina.

Confiad en Mí y entregaos de buena gana en mis manos, tomad la cruz y pedid que Yo os ayude a llevarla; no os desaniméis, sino alegraos de que a través del sufrimiento os volváis conscientes de Mi amor, que debéis reconocer en cada sufrimiento. Tened paciencia y esperad Mi ayuda, que es segura para vosotros, si tan solo creéis ....

Y si os golpea una debilidad, si os volvéis a flaquear en la fe, entonces rezad .... Llamadme para que os fortalezco, enviadme un solo pensamiento y recomendados a Mi gracia .... y Yo verdaderamente no os dejare sin consuelo, os fortaleceré y vuestra alma será feliz. Porque siente Mi cercanía, y siente la fuerza que le gana una oración intima a Mí. mientras podéis mantener un dialogo Conmigo, no estáis solos y abandonados, porque os escucho en todo momento, y Me preocupo constantemente por vuestra alma para que madure mientras sigáis caminando por la tierra.

Y os ayudo, aunque la ayuda no se note en vuestro cuerpo .... Yo ayudo a lo que es imperecedero, porque este imperecedero Me pertenece y, por lo tanto, también debe llegar a Mí. y por eso siempre debéis reconocer Mi amor y aceptar todo de Mi mano, ya sea alegría o sufrimiento .... Vuestra necesidad en la tierra debe ser llamado menor, comparado con la necesidad en el más allá, la cual quiero ahorraros al tocaros fuerte en la tierra. Sed creyentes y confiad en Mí ....

Un día reconoceréis que solo el amor Me determinó a perseguir la tierra con tanto sufrimiento que os dejé pasar por una dura escuela para ganaros para Mi reino, para ayudaros a la vida eterna en felicidad en este reino. Mientras la pesadez de la tierra aún os presiona, todavía no reconocéis del todo el amor de vuestro Padre por vosotros, pero os llamo reconfortante: no os rindáis en el amor por Mí, para que Mi amor pueda agarraros y compensaros miles de veces por todos los sufrimientos y necesidades terrenales .... Refugiaos en Mí, para que Yo os ayude a soportar el sufrimiento, y no os desesperéis, porque vuestra vida terrenal no dura para siempre .... Yo la terminaré cuando haya llegado vuestra hora y clamo a vuestra alma a Mí ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Tesoros espirituales .... Ideario .... Más allá ....

B.D. 2753 from 25 de mayo 1943, taken from Book No. 34/35/36

Bienes espirituales son una posesión de un valor imperecedero, es algo permanente, que no se puede disminuir sino solo aumentar; es un tesoro que todo ser humano puede levantar y que nunca se le podrá quitar. Y la gente no debería desear que este bien y, sin embargo, pero solo se busca muy poco. Quien lo posee sabe apreciar su valor, pero si quiere ayudar a su prójimo a lograr el mismo bien, será rechazado con incredulidad y su don será ignorado.

Los bienes espirituales no pueden transferirse arbitrariamente a otros seres humanos si estos no lo desean. A quien desee el bien espiritual se le permitirá recibir; a menudo se le presenta de una manera maravillosa y le traerá ricos tesoros. Nunca será menos, aunque el hombre da, su riqueza espiritual no disminuirá al entregarlo, sino más bien aumentará porque ofrecer tesoros espirituales es una obra de amor que inevitablemente atrae consigo nuevamente amor y gracia, que equivale a incrementar el suministro de bienes espirituales.

Y es por eso que el hombre no debe esforzarse más que por la riqueza espiritual y solo cumplir lo terrenal en la medida en que se le requiera, porque aumentar las posesiones es imprudente, ya que pierde todo el valor en el momento de la muerte. Lo que es deseable en la tierra solo servirá al bienestar del cuerpo, pero los pensamientos espirituales tocan el alma y, por lo tanto, solo puede beneficiar al alma; y, por lo tanto, los tesoros espirituales también deben ser absorbidos por el alma y ser sentidos como un beneficio.

Los bienes espirituales tampoco serán nunca posesiones muertas, es decir, posesiones que quedan sin usar, que como bienes muertos no dan una bendición a nadie, sino que su dueño estará incesantemente activo y trabajará con estos bienes. Constantemente renunciará a algo y al mismo tiempo aumentará sus posesiones, siempre podrá recibir nuevos bienes, de modo que sus posesiones nunca se agotarán.

Y solo la voluntad del hombre es suficiente para levantar estos tesoros espirituales y adquirir una riqueza que vale para la eternidad, que es imperecedera porque su origen es el reino espiritual, que es siempre y eterno. Y la gente podría ser inmensamente rica, su usarían su voluntad correctamente para recibir pensamientos espirituales, porque supera todo lo terrenal muchas veces.

Y el valor correcto solo será conocido en la eternidad, donde solo valen las riquezas espirituales y la pobreza de aquellos que solo se esforzaron por bienes terrenales sea tan claramente reconocible. Nuevamente, la voluntad del alma ahora debe estar dispuesto a aceptar bienes espirituales, de lo contrario su suerte en el más allá es muy pobre y triste. Pero si carece de voluntad, no se le puede entregar el bien espiritual, mientras que en la vida terrenal esto se lleva a todo ser humano y la voluntad de la persona solo necesita decidir si lo acepta.

Por lo tanto, el hombre en la tierra está mucho mejor porque la gracia de Dios le da repetidamente la oportunidad de apropiarse de los tesoros espirituales, porque está constantemente influenciado por los seres de la luz, que dirige sus pensamientos a las cosas espirituales y que también se transmite bienes espirituales a través de sus semejantes, si no lo rechaza por completo.

Y lo que está sucediendo a su alrededor también puede inducirlo a dejar que sus pensamientos divaguen hacia el reino espiritual .... Siempre y en todas partes se le ofrece la oportunidad de levantar tesoros espirituales y aumentar sus posesiones, si tan solo está dispuesto. En el más allá, en cambio,, su voluntad debe exigir, de lo contrario no se le puede ofrecer nada, y esta voluntad debe mostrarse primero a través de la disposición para ayudar, es decir, obrar en amor. Solo entonces depende de cuándo su pobreza espiritual pueda remediarse mediante el bien espiritual .... Y solo entonces el alma puede trabajar con su riqueza y dar felicidad como también sentir felicidad. Puede estar constantemente activo, puede distribuir y recibir bienes espirituales y ser feliz...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Transformación de la tierra .... Nueva tierra .... Ley del tiempo ....

B.D. 2754 from 26 de mayo 1943, taken from Book No. 34/35/36

De qué manera se llevará a cabo la transformación de la tierra, la gente de la actualidad no puede comprender. Y es por eso que también les parece imposible que las personas de esta tierra animen la tierra nueva, incluso si el rapto de los creyentes les es comprensible. La gente de esta tierra solo acepta lo que se basa en las leyes de la naturaleza. En la transformación de la superficie terrestre, sin embargo, la voluntad divina está activa de una manera que sería incomprensible para el hombre si la experimentara, es decir, si pudiera observar el proceso.

En cierto sentido, es un cambio que no está atado al tiempo y al espacio, porque la voluntad, la fuerza y el poder Dios, es efectiva fuera de la ley. Es probablemente un desarrollo progresivo que tiene lugar en un momento que significaría una velocidad para las personas que les resultaría incomprensible. Porque el espacio y el tiempo solo existen para la esencia todavía imperfecta y en particular para el ser más desarrollado, pero imperfecto, para los humanos ....

Pero si el hombre ya no existe .... Cuando los arrebatados son los únicos vivos tomados de la tierra .... la ley del tiempo también es invalida, por lo que Dios inmediatamente puede poner Su voluntad en acción, si esto corresponde a Su sabiduría. Así que puede poner sus pensamientos en el mundo como una creación, puede desterrar en la creación lo espiritual que se le opone, lo cual sirve para su desarrollo posterior, y puede que estas creaciones surjan al momento porque Su voluntad sola es suficiente para esto.

Dios Mismo es el dador de la ley en Su creación infinita, y sus leyes se basan en Su insuperable sabiduría. Pero la finalidad de la ley es siempre la maduración de lo espiritual, por lo que esto tiene que someterse a las leyes divinas, para que pueda madurar. Sin embargo, cuando una época de redención ha llegado a su fin con el juicio final, con la separación final de lo espiritual que se esfuerza hacia Dios y lo espiritual que se opone a Dios, este último se vuelve a atar en la forma, mientras que lo primero puede abandonar la forma y solo a través de la sabiduría y la voluntad de Dios retiene todavía su forma externa por un tiempo para la fundación de una nueva raza humana ....

La repetida atadura en la forma fija, sin embargo, no requiere ningún periodo de tiempo, porque el proceso no ocurre frente a los ojos de las personas que ciertamente experimentarán la destrucción de la vieja tierra, pero no la transformación de la misma. A ellas se les ha quitado el concepto del tiempo, por lo que están completamente a oscuras cuánto tiempo ha pasado, hasta que sean devueltos a la tierra nueva. El recuerdo de la tierra vieja no se les ha quitado, y por eso reconocen el poder y la fuerza de Dios y Su amor y Lo alaban y Lo honran y se entregan a Él con profunda gratitud. Captan las maravillas de la nueva creación a través de su profunda fe, es decir, saben que nada es imposible para Dios y, por lo tanto, lo toman todo con una naturalidad infantil, porque a través del amor se encuentran en una relación correcta del niño al Padre y reconocen Su gobernar y obrar ....

Su fe es tan profunda que tienen la explicación para todo lo maravilloso en la omnipotencia, la sabiduría y el amor de Dios, y por lo tanto nada les parece imposible; no dudan, no piensan y no reflexionan sobre cómo se llevó a cabo la obra de transformación y cuánto tiempo necesito Dios para ella, sino que consideran todo como la voluntad de Dios que se ha convertido en forma, porque han llegado a saber a través de su fe y su amor y ellos también consideran la nueva creación como lo que es .... Como una cubierta de lo espiritual, que aún no se ha desarrollado y que debe llegar a la madurez. Y quien sabe de esto, ya nada es maravilloso para él, porque encuentra la explicación para cualquier proceso en el propósito de la creación ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Nueva época de redención .... Estado paradisiaco .... Lucha renovada ....

B.D. 2755 from 27 de mayo 1943, taken from Book No. 34/35/36

Un tiempo de mayor desorden ahora es reemplazado por un tiempo de paz profunda, porque todo lo que vive allí en el libre albedrío es para Dios, es decir, la voluntad dirigida hacia Dios y, por lo tanto, ya no necesita sufrimiento ni tribulación como medio de educación. Está en el amor y, por lo tanto, está cerca de Dios .... y estar cerca de Dios significa paz y armonía y un estado de felicidad ya en la tierra. Y este es el comienzo de un nuevo período de redención, en el que el oponente de Dios aún no tiene ninguna influencia sobre las personas porque está atado por mucho tiempo. Es un estado paradisiaco porque las personas están en el reconocimiento, porque la fe y el amor les han dado el conocimiento y están felices de conocer la verdad. Cada proceso en la tierra es comprensible para ellos, el error es desterrado, oyen en sí mismos la voz de Dios, que continua enseñándoles, y su amor por Dios aumenta y se expresa en el amor desinteresado al prójimo. Y este estado armonioso dura mucho tiempo ....

Pero las creaciones en la tierra son nuevamente portadores de lo espiritual, que debe desarrollarse hacia arriba, y por eso también tienen que darle la oportunidad para servir. Y, por lo tanto, se disolverá como las creaciones de la tierra vieja y se cambiará para liberar lo espiritual en ello para que pueda remodelar a sí mismo de nuevo. Y en consecuencia, la gente de la nueva tierra también debe realizar ciertas actividades para promover este desarrollo continuo de lo espiritual.

Pero lo espiritual es todavía muy inmaduro y en un cierto estado de madurez presiona a las personas, es decir, intenta atraer la mente de las personas sobre sí misma, y si estas se dejan influir por ello, se alejan de Dios. Estas son las generaciones venideras cuyas almas todavía tiene sustancias inmaduras y que, por lo tanto, tiene que luchar más nuevamente para alcanzar la madurez espiritual.

En consecuencia, el conocimiento de Dios se nubla, de hecho no están completamente lejos de Dios, pero ya no pueden escuchar Su voz claramente porque sus sentidos ya están divididos, porque ya no están completamente dirigidos hacia Dios, sino también distraídos de las cosas terrenales y esto tiene como consecuencia un oscurecimiento del espíritu. Y entonces el oponente de Dios vuelve a tener influencia en las almas de las personas, y la lucha por lo espiritual comienza de nuevo, se establece una nueva época de redención, una renovada lucha del mundo de la luz contra la oscuridad amenazante y, en consecuencia también una vida terrenal más difícil para las personas que corren peligro de perderse en la materia ....

Dios habla constantemente a las personas y les anuncia Su voluntad, pero cuanto más se esfuerzan por la materia, menos escuchan la voz divina y, por lo tanto, se alejan de Él. Pero el amor divino siempre los atrae hacia Sí una y otra vez, y una y otra vez Se acerca a ellos para facilitarles la completa redención de la forma, que de verdad no se logra sin lucha, porque Dios vuelve a conceder el poder del oponente sobre las almas de las personas a quienes, sin embargo, pone Su fuerza a disposición en la misma medida para resistir a ese.

Este es un periodo de redención de menor duración porque lo espiritual tiene que cubrir su renovado camino terrenal en condiciones particularmente difíciles, por lo que tiene que expiar su resistencia mucho más fuertemente que en la tierra vieja y se decide más rápidamente a abandonar esta resistencia. En consecuencia, avanza a través de cada fase de desarrollo subsiguiente significativamente más rápido y, en consecuencia puede volver a encarnarse como ser humano mucho más antes.

Pero incluso esta vida como hombre solo le trae la redención final cuando testifica que ha renunciado a la resistencia a través del trabajo de amor continuo, para lo cual nuevamente dispone de amplias oportunidades. Porque mientras la tierra sea el lugar de residencia y la estación de entrenamiento de lo espiritual, a este espiritual también se le da la oportunidad de abandonarla como un perfecto ser de luz. Pero depende de él cuanto tiempo lleve, porque lo espiritual como ser humano está dotado de libre albedrío y ahora puede ser usado por él de manera correcta o incorrecta .... Porque la nueva tierra exigirá los mismos requisitos a la gente .... que se redima a través del amor a Dios y al prójimo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La fuerza del Espíritu...

B.D. 2756 from 28 de mayo 1943, taken from Book No. 34/35/36

Así que dejaos instruir y no os oponéis a las transmisiones de arriba. Recordéis que sois ignorantes y que el conocimiento correcto, la verdad, solo es os puede ser transmitido desde arriba, que tenéis que recibirlo directa o indirectamente si queréis madurar espiritualmente. Pero mientras solo dejéis que vuestro intelecto se active y no aprovechéis la fuerza del Espíritu, difícilmente os mantendréis firmes en la verdad, porque la verdad es Mi parte y seguirá siéndolo, que solo puede ser guiada a la tierra a través de Mi Espíritu. La verdad solo puede proceder de Mí porque tiene su origen en Mí. pero también solo puede irradiar hacia donde los corazones se Me abren, donde esta irradiación... la obra de Mi espíritu... es conscientemente deseada.

La voluntad debe haberse vuelto activa en el hombre para estar en conexión Conmigo, entonces a través de esta voluntad la conexión Conmigo ya está establecida en la medida en que Mi fuerza en forma de pensamientos correctos se desborda sobre el hombre y ahora está cada vez más ansioso en acercarse a Mí. y estos pensamientos ya son transmisiones del reino del reino espiritual, estos pensamientos son beneficioso para el alma, y a través de estos pensamientos se os revelará Mi voluntad, y luego cumpliréis lo que os exijo mentalmente porque reconocéis que esta es Mi voluntad ....

Buscad profundizar la conexión Conmigo a través de la oración, si el mundo quiere impediros que lo hagáis, y escuchad lo que os digo mentalmente que hagáis... y el mandamiento del amor siempre sonará en vosotros, siempre oiréis Mi voz que os anima a obrar en amor, y si seguéis esta voz, os conectáis cada vez más íntimamente Conmigo, y también escucháis Mi voz cada vez más claramente, vuestros pensamientos son claramente y ordenados, vuestro conocimiento aumenta, os movéis en la verdad y estáis madurando en vuestra alma...

Porque Mi espíritu, Mi fuerza, se hace efectivo en vosotros, y solo la fuerza de Mi Espíritu consigue esto, que avanzáis en el camino del desarrollo; solo la fuerza de Mi Espíritu os transmite la verdad y os empuja para obrar en amor ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Voluntad de Dios y permiso de Dios...

B.D. 2757 from 28 de mayo 1943, taken from Book No. 34/35/36

La voluntad del hombre lucha en vano contra la voluntad divina. Probablemente sea libre, es decir, puede querer, pero no siempre llevar a cabo lo que quiere. Y en consecuencia, nunca podrá lograr algo en virtud de su voluntad, si la voluntad de Dios está dirigida en contra de eso. Porque todo debe obedecer a Su voluntad, Su voluntad gobierna el cielo y la tierra, y Su voluntad nunca podrá ser superada por la voluntad humana.

Pero principalmente Dios no pone Su voluntad en contra de la voluntad humana, y tampoco impide que el hombre lleva a cabo su propia voluntad, entonces puede que su voluntad entre en juego, por lo que luego tiene que responder. Lo que dios mismo quiere es extremadamente sabio y, por lo tanto, siempre bueno. Lo que el hombre quiere probablemente puede ser permitido por Dios, pero no siempre tiene que ser bueno por esta razón. Y por eso hay que hacer una distinción entre la voluntad de Dios y la aprobación de Dios, porque lo que Dios permite siempre tiene como ocasión la voluntad del hombre que muchas veces carece de sabiduría y amor.

Pero, en cierto modo Dios da Su aprobación a un proyecto pobre, a un proyecto cuyo objetivo principal no debe buscarse en el amor ni en la sabiduría y que, por tanto, debe contradecir la voluntad divina. Dios lo tolera, pero nunca lo aprueba. Pero si pusiera Su propia voluntad en contra, entonces el libre albedrio del hombre nunca podría entrar en juego y, por lo tanto, tampoco sería reconocido; por otro lado, sin embargo, el hombre nunca podría ser considerado responsable porque entonces nunca podría hacer algo malo y tendría que hacer el bien bajo cierta compulsión, ya que Dios le impediría hacer lo contrario.

Y es por eso que en la tierra puede reinar el caos más grande, la voluntad divina no actuaría en contra mientras la voluntad humana misma cree este caos, porque Dios apunta a través de Su tolerancia que el hombre mismo llegue al reconocimiento y cambie su voluntad, que se subordina a la voluntad divina y regrese por sí mismo al orden divino, es decir, permanece en la voluntad divina y actúa en consecuencia.

Solo cuando la voluntad del hombre se vuelve cada vez más erróneo, cuando se aleja cada vez más del orden divino, entonces Dios pone Su voluntad en contra .... Entonces la voluntad del hombre es impotente y no puede ir en contra de la voluntad de Dios .... entonces no puede llevar a cabo lo que quiere y, sin embargo, tiene que responder por la voluntad equivocada, porque es libre.

La fuerza de ejecutar siempre le viene del lado hacia que él dirige su voluntad. Dios le apoya cuando su voluntad es buena, pero el oponente de Dios le da su poder y fuerza, cuando la voluntad del hombre se declara lista para obrar por él, al estar dispuesto a llevar a cabo cosas que corren en contra de la voluntad divina y el orden divino. Entonces, sin embargo, Dios deja que Su voluntad se convierta en acción cuando la voluntad humana fracasa por completo y esto significa un peligro para toda la humanidad... entonces la voluntad divina entra en acción visiblemente y la voluntad del hombre no será capaz de oponerse a la voluntad divina, porque solo esta gobierna en el cielo y en la tierra...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Recibir la fuerza divina durante la lucha de fe ....

B.D. 2758 from 29 de mayo 1943, taken from Book No. 34/35/36

El flujo de fuerza que Dios pasa a la tierra en forma de Su palabra tiene un efecto extraordinario de modo de que forma defensores valientes y fieles de convicción y que van a defender delante todo el mundo a Dios y Su doctrina durante la lucha por la fe que se está aproximando. Para poder realizar esa tarea, para poder luchar por Jesucristo como salvador del mundo, los creyentes deben ser formados de una manera especial lo que solamente es posible por el recibo de la palabra divina. El intercambio entre la tierra y el más allá introduce al hombre en el conocimiento, que le da la capacidad de resistir a cada asalto de destrucción terrestre de la fe. El hombre debe ser sabio antes de que pueda luchar por la fe con éxito.

La razón porque los hombres de ahora tienen una falta de cualquier conocimiento es la incredulidad y su estilo de vida sin Dios, y solamente si los hombres se esfuerzan de introducirse al conocimiento, si escuchan a la palabra ofrecida y viven adecuadamente, la lucha de fe aproximada les propinará mucha bendición. Pero el mundo va rigurosamente en contra de todos los que defienden la creencia en Jesucristo como salvador del mundo.

Y esa será la época de la decisión para todos los hombres la cual Dios anticipará al último juicio, que será tan importante que cada uno debería fortalecerse por el recibimiento de Su palabra para no vacilar en el momento cuando se le pida la decisión. La palabra pura de Dios esta bendita con Su fuerza y por consecuencia a los hombres se suministra una fuerza extraordinaria si lo necesita .... Podrá hablar sin miedo e impávido y enfrentar al adversario con la verdad, podrá ganar algunos de ellos para el reino divino por su discurso convincente, es decir, sus discursos sonarán convincentes y hacen crecer raíces en los corazones de los que todavía no están ciegos por completo y ellos cambiarán y pasarán al lado de los luchadores de Dios.

Dios sabe de la debilidad de voluntad de cada uno de los hombres y donde puede ganar un alma para Él, por allí deja pasar el flujo de fuerza de Su palabra para transmitirle ayuda, porque por sí mismo no puede decidirse. Y por eso se les enseña por Dios de antemano a los hombres que se ponen a Su disposición y se capacitan para la tarea de enseñanza para la cual Dios les forma. Deben ser enseñados de la manera de que entiendan todo para que no tengan que temer reparos que no pudieran contradecir. Deben crecer en su creencia en el amor, la omnipotencia y la sabiduría divina por las instrucciones continuas para poder hablar con convicción del todo si se deniega totalmente a Dios.

La lucha que pasará por el mundo contra los fieles de Dios será aflojada en su consecuencia para los hombres que están bien enseñados en la verdad, porque recibirán sin cesar la fuerza divina con la que pueden aguantar y sobrepasar del todo, da igual lo que les pase. Y aceptarán la fuerza con Su palabra la cual Él pasa a la tierra ahora y eternamente a que los hombres se fortalecen en la fe en Él, los que se abren para Su palabra. Porque Su amor no les deja sin fuerza ni ayuda a los que le defiendan ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Contemplaciones interiores .... Auto reconocimiento ....

B.D. 2759 from 29 de mayo 1943, taken from Book No. 34/35/36

El hombre presta muy poca atención a su vida interior, de lo contrario se reconocería mejor sí mismo y sus defectos y trataría de solucionarlos. El trabajo en su alma solo comienza cuando se da cuenta de su insuficiencia, es decir, cuando lucha conscientemente por la perfección, cuando trata de ennoblecerse en el reconocimiento de sus errores y debilidades. Y solo se da cuenta de esto cuando se profundiza interiormente, es decir, cuando somete su vida, sus pensamientos y sus acciones a serias críticas.

Si es un hijo del mundo, solo presta atención a las apariencias externas, solo ve su constitución física, pero no la del alma, y todos sus pensamientos y deseos solo son solo para el cuerpo y sus necesidades, porque el mundo siempre presenta sus demandas a los hombres, las cuales ahora satisface con entusiasmo. Y su vida interior que queda por completo en segundo plano. Pensará poco o nada sobre su comportamiento con los demás, su actitud hacia Dios y cómo se presentará ante sí mismo, en cuanto se le pida responsabilidad por sus pensamientos y actuaciones. Y por lo tanto tampoco trabajará en sí mismo.

Para el trabajo consciente del alma también está incluido el reconocimiento de sí mismo .... implacablemente, los hombres deben criticarse a sí mismos, no deben pasar por alto los errores y debilidades, deben tener la firme voluntad de desarrollarse progresivamente, no deben estar satisfechos de sí mismos, sino que siempre tiene que luchar por la perfección. Y para querer todo esto, tiene que estar convencido de su indignidad, y de su insuficiencia, que es solo el resultado de la auto contemplación interior.

El hombre generalmente es honesto consigo mismo, tan pronto como él mismo se somete a una prueba. Y este pensamiento interior, sin influencia, primero produce un juicio claro sobre sí mismo, y a este sigue el trabajo en sí mismo, porque no hay un ser humano sin errores. Cuanto más se retira una persona para comunicarse consigo misma, con sus vicios y deseos, más pronto los declara la guerra porque la voz interior le advierte y avisa, si solo tiene la voluntad de dejar que esta voz interior suene en él. Entonces ella lo hará consciente de cada error, lo inspirará a trabajar conscientemente en el alma, lo instará una y otra vez a la auto contemplación, y se volverá humilde porque se reconoce a sí mismo y a sus debilidades y renuncia a cualquier arrogancia.

Y a través de tales auto contemplaciones va a madurar interiormente, aprenderá a comprender las debilidades de sus semejantes porque las encuentra en sí mismo y pedirá fuerza para su transformación, la cual reconoce muy bien como necesaria y, por lo tanto, lo aborda seriamente. Las contemplaciones interiores tienen un gran valor ennoblecedor, porque el hombre ahora empieza a reconocerse a sí mismo y ahora trabaja conscientemente en sí mismo ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Propósito de los mandamientos divinos .... Eterna felicidad ....

B.D. 2760 from 31 de mayo 1943, taken from Book No. 34/35/36

El cumplimiento de los mandamientos divinos es la primera condición para un estilo de vida que agrada a Dios. Sin embargo, los mandamientos divinos solo requieren el amor del ser humano, por lo que la vida humana debe ser una obra de amor continua .... El propósito de la vida terrenal es llegar a la semejanza de Dios, Que es el amor en Sí Mismo; y dado que el hombre carece de todo conocimiento cuando comienza la vida terrenal, los mandamientos divinos, que requieren una obra de amor continua, le son dados como una guía para su caminata por la tierra, y se deja a su libre albedrio organizar su vida en consecuencia. Pero ninguna persona puede salvarse sin amor, de modo que el propósito último de los mandamientos divinos es la capacidad de poder entrar en la felicidad eterna ....

Dios ha dado Sus mandamientos para poder dar a las personas la gran felicidad que dura para siempre, porque sin amor nadie puede salvarse. Por sí mismo debería convertirse como el entrar en el reino de la luz lo requiere, pero si es impotente e ignorante, tampoco tendría el impulso de formar su alma por sí mismo para el reino espiritual. Y es por eso que Dios da al hombre Sus mandamientos para que al cumplirlos se alimente con fuerza y su estado ignorante se transforme en un sabio.

Pero tan pronto como ha llegado a saber, se forma a sí mismo, es decir, a partir de un impulso interior, a la semejanza de Dios, trata de asimilarse a la Deidad eterna, que de nuevo sólo puede lograrse a través de la obra de amor. Entonces ya no necesita los mandamientos divinos, porque tan pronto como su corazón es capaz de amar, lo impulsa a practicar el amor, porque la fuerza de Dios sigue fluyendo sobre él y esta fuerza le impulsa a la actividad en amor. De modo que los mandamientos divinos son sólo un medio por el cual se insta al hombre ignorante a recibir fuerza, para que primero testifique de su voluntad y Dios pueda considerarlo de acuerdo con esta voluntad.

Los mandamientos divinos son la indicación hacia el camino correcto, porque solo a través de la obra de amor él recorre este camino, inicialmente todavía inconsciente del éxito espiritual, que tiene como consecuencia un reconocimiento cada vez más brillante, que es una prueba de la fuerza que fluye de Dios... Dios quiere educar a las personas para amar y Él les da Sus mandamientos, que solo requieren amor...

Mientras el hombre esté todavía lejos de Dios, siente estos mandamientos como una carga porque él mismo no conoce el amor. Pero si se le insta a prestar atención a estos mandamientos, entonces también siente que se está acercando a Dios, de modo que cumple los mandamientos de Dios cada vez más voluntariamente, porque se siente fortalecido por la fuerza de Dios y su espíritu se ilumina. Y por eso debe ser educado en la obra del amor, para que este último se ejerza entonces con toda libertad de voluntad y lleve al hombre al estado del conocimiento, al reconocimiento, que lo capacite para entrar en el reino espiritual.

La obra del amor es el único camino a Dios, y este camino se muestra a las personas a través de los mandamientos divinos, cuyo cumplimiento nunca se exige de forma obligatoria. Si el hombre quiere ignorarlo, entonces permanecerá en un estado mental oscuro; de ninguna manera está obligado a practicar el amor, solo a través del sufrimiento y las luchas durante su vida en la tierra, se le advierte repetidamente que sea amoroso porque Dios no quiere dejarlo en la ruina.

Por eso se le presentan los mandamientos divinos una y otra vez, una y otra vez su pensamiento se ve influenciado, y una y otra vez se ve puesto en situaciones diferentes en las que puede realizar obras de amor para que pueda probar en sí mismo que efecto tiene una obra de amor... porque su estado espiritual depende del cumplimiento de los mandamientos, y de esto la entrada a la felicidad eterna...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El reconocimiento correcto significa un mayor desarrollo...

B.D. 2761 from 31 de mayo 1943, taken from Book No. 34/35/36

Estar en el reconocimiento correcto significa para el hombre la maduración de su alma, porque el reconocimiento es el conocimiento sobre el significado y el propósito de la vida terrenal, sobre su tarea terrenal, sobre la relación correcta con Dios, sobre la sabiduría, omnipotencia y el amor de Dios, y sobre el inicio principal y el destino final de toda criatura.

De esto resulta que el hombre sabiendo ajustará su vida terrenal de otra manera, como cuando pasaría su vida en ignorancia de esto. Se esforzará espiritualmente por acercarse al Ser más perfecto, al Creador del cielo y de la tierra, tratará de asimilarse a este Ser más elevado y, por tanto, también madurar en consecuencia, es decir, desarrollarse hacia arriba. Por lo tanto, es extremadamente importante esforzarse por el conocimiento correcto, el reconocimiento; es muy importante penetrar en la verdad y, por tanto, pedirla, de lo contrario no se la puede llevar a la gente.

La voluntad del hombre debe estar siempre dirigida a recibir la sabiduría divina, tiene que reconocer a Dios como la fuente original de la sabiduría y llevar el deseo de poder sacar de esta fuente, y debe, si se abre a Él, dejar que el agua viva se desborda sobre él... entonces llegará al reconocimiento más completo y será extremadamente bendecido ya en la tierra. Luego rompió el hechizo que lo separa del reino espiritual; entonces ya está conectado con el reino espiritual, porque el conocimiento que ahora recibe es un bien espiritual, pertenece al reino espiritual y, por lo tanto, el hombre se convierte en un candidato para el reino espiritual, en cuanto se le transmite el bien espiritual desde allí.

La vida terrestre es ahora solo una transición para él, sus pensamientos demoran más encima de la tierra y todos sus sentidos son atraídos hacia el reino desde el cual fluye el conocimiento hacia él. Y este anhelo por el reino espiritual también le permite esforzar por la perfección, vive su vida conscientemente, trabaja en sí mismo porque el saber del objetivo lo impulsa a esforzarse ansiosamente, porque sabe que la vida terrenal solo es el medio para el fin, la etapa preparatoria para la vida en el más allá, que se supone que le traerá libertad espiritual, luz y felicidad ....

El reconocimiento es un gran progreso en la tierra; quien camina en el reconocimiento ya no pertenece exclusivamente a la tierra, sino que su alma a menudo se queda dónde está su verdadero hogar. Los pensamientos de aquel, que está en el reconocimiento vagan hacia arriba, escapan del peso de la tierra, y esto es siempre una ventaja para el alma, que deja el cuerpo desatendido, dejándose guiar por el espíritu en el hombre allá donde aguardan los tesoros espirituales, donde los amigos espirituales le enseñan y le ofrecen verdades eternas... el alma se encuentra a gusto en este reino y solo regresa a la tierra con desgana, pero lleva consigo el bien espiritual hacia abajo y así continua madurando y desarrollándose hacia arriba...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Abrid vuestros corazones” ....

B.D. 2762 from 1 de junio 1943, taken from Book No. 34/35/36

Abrid vuestros corazones grande y preparaos para recibirme en la Palabra... y permitid que vuestra voluntad se active para esto, si queréis seriamente que Me quede con vosotros, entonces también tenéis la fuerza para formaos de tal manera como Mi presencia lo necesita con vosotros. Mi Palabra da testimonio de Mi amor, y vosotros también debéis estar llenos de amor, si Mi amor debe haceros feliz. Vuestro corazón debe latir para Mí y anhelarme, solo entonces podré habitar con vosotros en la Palabra, puedo hablar con vosotros como a Mis hijos y haceros feliz a través de Mi cercanía. Por tanto, abrid vuestros corazones, si queréis que me acerque a vosotros, preparaos para recibirme y convertíos en amor...

Nada más puede fusionarse Conmigo que solo el amor, porque si estáis enamorados, vosotros os igualáis a Mí, Que Yo Mismo soy el amor. El amor debe llenar todo vuestro corazón, el amor al prójimo debe expresar vuestro amor por Mí, entonces Yo también estaré con vosotros con Mi amor, y vosotros sois Míos para siempre.

Y en esto consiste vuestra tarea terrenal, que os formáis en el amor, que practicáis la humildad, la gentileza, la paz y la paciencia, que siempre Me tomáis a Mí y a Mi forma de vida en la tierra como ejemplo y así Me seguís a través de la vida que lleváis, tal como Yo lo he llevado... con caridad compasiva.

Esta es vuestra tarea en la tierra, para la cual os doy fuerza, si la solicitáis y os abrís a la corriente de fuerza, que fluye hacia vosotros a través de Mi Palabra, a través de Mi don divino de la gracia, que siempre y eternamente se imparte a Mis criaturas, que se forman para amar, que dirigen su voluntad hacia Mí y quieren estar cerca de Mí y lo expresan a través de obras de amor. Mi Palabra es la inagotable corriente de fuerza que fluye hacia abajo a vosotros, los humanos. Y quien tiene Mi Palabra, quien la despierta a la vida en sí mismo, se inunda de Mi fuerza, y ahora se esfuerza hacia Mi con todos sus sentidos; cumple lo que le pido mando a través de Mi Palabra, cumple Mis mandamientos y madura en su alma, porque ahora no le faltan las fuerzas porque constantemente las recibe de Mí.

Y Mi amor por vosotros no conoce límites, y es por eso que la corriente de fuerza nunca se agota, y por eso siempre y para siempre descenderé en la Palabra a los hombres para elevarlos hacia Mí por la fuerza de Mi amor, por la fuerza de Mi Palabra, porque quien tiene Mi Palabra se esfuerza hacia Mi porque el amor también está en él, que es Mi parte y quiere unirse Conmigo. Abrid bien vuestros corazones y permitid que entre Mi amor... preparadme una morada en vosotros para que pueda entrar y obrar en vosotros... Y seréis felices ya en la tierra...

Mi amor os ofrece cosas incomparablemente más hermosas, que el mundo puede ofreceros, Mi amor os libera de toda atadura, Mi amor os regala la vida eterna en toda fuerza y gloria... Pero debéis estar dispuestos a querer recibir esto Mi amor, porque sin vuestra voluntad no puedo consideraros porque quiero llamar Mías a las criaturas libres y no puedo influir en vosotros a través de la coacción en aras de vuestra felicidad. Y por eso anheladme con todos vuestros sentidos, no luchad por el mundo y sus alegrías, sino buscad vuestra vida verdadera, vuestra verdadera alegría Conmigo, Quien os puede dar abundantemente si Me dejáis entrar en vuestro corazón...

Déjame hablaros en la Palabra y daros fuerzas, déjame habitar en vosotros y estar cerca de vosotros como un acompañante constante, y nunca sentiréis la carga de la tierra, seréis guiados por Mí por caminos seguros hacia la patria eterna, el reino que Yo os he preparado...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Impermanencia de los bienes terrenales .... Su destrucción ....

B.D. 2763 from 1 de junio 1943, taken from Book No. 34/35/36

Para que no os entregáis al mundo, dios quiere mostraros cuán impermantentes son los bienes del mundo y cuán poco valor tienen porque se os pueden ser quitados de un día al otro. Vuestros pensamientos y aspiraciones solo están dedicados a los bienes terrenales, y gastáis la mayor parte de vuestra fuerza vital en aumentarlos, pero solo son bienes muertos por los que lucháis, con los no podéis hacer nada si os separáis de esta tierra. O tenéis que dejar atrás los bienes del mundo cuando muráis, o los perdáis ya de antemano.

Y esta última es una gracia de Dios... una gracia, que Él os concede para que todavía podéis llegar al reconocimiento. Él os quita los bienes terrenales, es decir, Él os quita de lo depende vuestro corazón, haciéndolo estropear o destruir, para que ahora debáis reconocer que no eran más que bienes falsos, cuya posesión os ha atraído, y que estos son perecederos. Solo cuando hayáis reconocido esto, dirigiréis vuestra atención a los bienes imperecederos, y entonces la obra de destrucción fue una bendición.

Y eso es lo que Dios busca primero para que la gente adquiere el reconocimiento de que sus esfuerzos deben ser dirigidos a otros bienes. Y es por eso que Él os quita mucho que vuestro corazón todavía depende. Él os pone pobre y sin un centavo en el mundo y luego deberíais probaros, debéis separaros voluntariamente de lo que Dios os quita, no debéis desear nada terrenal, sino que solo deseéis lo que viene del reino espiritual, y entonces también tendréis éxito espiritual, y la existencia en la tierra también será mucho más fácil, porque ahora ya no necesitáis tales pruebas de la inutilidad de los bienes terrenales, y no hay peligro más para vosotros mismos, y en consecuencia se os permite poseerlos; porque solo entonces existe un peligro cuando vuestro corazón está encadenado a la materia, cuando el amor de este está equivocado, cuando se dirige hacia esto lo que el hombre debería despreciar durante la vida terrenal, cuando se olvida de su alma que le está confiado y para cuya formación lleva la responsabilidad.

Y por eso se le quitará una cantidad infinita a la gente, tendrán que entregarlo todo, y estarán inconsolables y desesperados cuando todo desaparece ante sus ojos. Esta obra de destrucción es también solo una obra de amor de Dios, porque todo es y sucede para el alma del hombre, para que aprendan a reconocer su tarea real, de modo que acumula tesoros espirituales y desprecia los bienes terrenales.

Los tesoros espirituales duran para toda la eternidad, y sólo cuando el hombre entrega voluntariamente la tierra y sus alegrías, su corazón está preparado para dones de otro tipo, para dones espirituales, que le son ofrecidos a través del amor de Dios, Quien quiere recuperar a Sus hijos. Porque solo reconoce el valor de estos dones cuando ha reconocido la inutilidad de los bienes terrenales, y luego se esfuerza por los bienes espirituales con todos sus sentidos...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El amor es la sustancia primaria de la creación ....

B.D. 2764 from 4 de junio 1943, taken from Book No. 34/35/36

Del nada se hizo el mundo. Es esto un secreto que sigue sin cumplirse para aquel hombre, que tiene el espíritu no despertado. No había nada más que la voluntad de Dios, y Este dio lugar a todo lo que se ofrece a los sentidos humanos en el vaso universo como una obra visible de la creación. La voluntad de Dios y Su poder lograron el milagro de la creación. Pero la voluntad de Dios y Su poder son incomprensibles para el hombre en la tierra siempre y cuando él mismo sea débil y tenga una voluntad débil porque está lejos de Dios ....

Solo la cercanía a Dios le trae este reconocimiento, solo la cercanía a Dios le puede hacer comprensible el ser de Dios, y solo entonces comprende que todo emergió del poder y la voluntad de Dios. Y este poder creativo es una esencia que es capaz de pensar y por Su voluntad deja que Sus pensamientos se conviertan en formas .... No necesita nada, pero la voluntad sola es suficiente para crear algo lo que no existía antes ....

Este poder creativo que se caracteriza por su voluntad como esencia, es, por lo tanto, la fuente de una fuerza inagotable, porque dado que constantemente se crean nuevas creaciones, una fuerza tiene que generarlas, que la voluntad determinó tomar esta o aquella forma. Y dado que la voluntad está emparejada con una sabiduría insuperable, las creaciones deben ser extremadamente significativas tanto en su naturaleza como en su propósito; tiene que servir a un propósito porque una fuerza creadora sabia no crea nada sin consideración. Por lo tanto, esta fuerza creativa debe ser reconocida en todo lo que rodea al hombre .... porque no se puede negarla, de lo contrario no existiera ninguna cosa, que es.

Pero si la sabiduría del creador es reconocida depende de la voluntad del hombre de penetrar en un conocimiento más profundo .... Debe observar lo que sucede alrededor de él .... Debe usar su mente de la manera correcta, debe dirigir sus pensamientos al Creador eterno, para que la fuerza también pueda derramarse sobre él, para que pueda reconocer la conveniencia de lo que le rodea. Solo puede reconocer la sabiduría de Dios si se ocupa más profundamente con las obras individuales de la creación, si trata de conocer su propósito, es decir, si desea información sobre ellas, en que se basa el surgimiento de esta creación. Este conocimiento solo se puede impartir a la persona cuyo espíritu puede obrar en él .... Y el poder y la fuerza de Dios, Su voluntad y Su sabiduría también se le revelarán y ahora también Su gran amor que es el fundamento original de toda la creación ....

Entonces, es el amor la sustancia original de cualquier obra de creación, que no es materia en sí misma, sino que se convierte en materia a través de la voluntad de Dios. El amor es fuerza espiritual, no es material, sino algo etéreo, del cual el hombre como tal no puede imaginarse. El amor es lo esencial y, por lo tanto, también la sustancia original de la creación, así como también la esencia de la Deidad Eterna Misma es el Amor. Entonces, la creación es la irradiación del Amor Eterno y, por lo tanto, una fuerza inimaginable que es capaz de lograr todo.

El hombre y todo lo visible alrededor de él es esta fuerza en su forma más grosera, es decir, se emanó de Dios antes de los tiempos eternos y se ha perdido en el infinito, ha afluido al polo opuesto de Dios .... La fuerza que, como espíritu primordialmente creado con también libre albedrio reaccionó negativamente a Dios .... y por lo tanto ha perdido su naturaleza original. Se ha adaptado a la voluntad del oponente de Dios y, para recuperar su naturaleza original ha sido utilizado para crear todo lo que es visible para el hombre.

Y esta posibilidad de cambio es el propósito y la meta de toda la creación, que la fuerza que emanaba de Dios encuentre nuevamente su camino de regreso a Dios. La fuerza de Dios es constructivo y configurativo, la fuerza de Su oponente es negativo y destructivo. Dios puede, a través de Su voluntad hacer que la fuerza de emana de Él se convierta en forma, y lo hace porque Su Ser es el amor y la sabiduría más profunda.

El oponente de Dios solo usa su fuerza para separar lo que es perteneciente a Dios de Él, para destruir el orden divino, porque su fuerza, que originalmente también era el amor, se ha transformado en lo contrario a través de su voluntad, en un amor equivocado hacia sí mismo y odio por todo lo que se encuentra fuera de él. Su amor trata de conseguir todo lo que sale de Dios para aumentar su fuerza, pero no recurre a lo que desea en el amor, sino que trata de destruirlo ....

Y como el amor solo es el fundamento original de cualquier obra de creación, el oponente de Dios nunca puede crear creaciones visibles, porque este poder pertenece solo al perfecto, que es completamente uno con Dios. Pero el oponente de Dios se ha privado de esta fuerza a través de su voluntad, que es contraria a Dios, porque por eso perdió el amor, la fuerza a través de la cual emergen todas las cosas. Y nunca y jamás estará en plena posición de la fuerza si carece de amor que es de origen divino, porque el amor convierte lo espiritual en un ser semejante a Dios que puede crear y moldear según su voluntad, que también siempre será la voluntad de Dios ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabras del Padre...

B.D. 2765 from 5 de junio 1943, taken from Book No. 34/35/36

Que Me os confesáis es Mi deseo, que bien Me podéis cumplir, si estáis dispuestos. Vuestro corazón debe impulsaros a esforzaros hacia Mí, y luego seguéis al deseo de vuestro corazón, prestad atención a la voz dentro de vosotros, porque soy Yo Mismo Quien os habla, quien se da a conocer al deseo de vuestro corazón. Es el espíritu en vosotros, que es Mi parte y quien anhela a su Espíritu Padre. Y a este debéis dejarlo hablar, y si escucháis Mi voz, si hacéis lo que os manda que hagáis, pronto Me reconoceréis como vuestro Padre y aprenderéis a amarme también...

Mi amor os atrae y se queda con vosotros a partir de ahora. Y Mi amor os guiará y dirigirá, y no podréis apartaos de Mi influencia, os impulsará a buscarme, y así que también Me dejaré encontrar. Y, por tanto, fijaos: si llamo a vuestros corazones, abridme, dejadme entrar y no Me rechazáis, porque solo Yo os traigo la paz; conmigo hay otro que toca la puerta de vuestro corazón, que también quiere entrar... es Mi adversario, es el mundo con sus alegrías, que quiere ahogar Mi voz y que exige ser escuchado de vosotros. No os dejéis tentar por ello, alejaos de los placeres de este mundo, solo fijaos en Mí, lo que Yo os prometo, porque Mi Palabra es verdad, Mis Palabras os traen la paz que el mundo no puede daros...

Recibidme en vuestros corazones y sabed que no Me abandonarais más, una vez que hayáis sentido Mi cercanía y hayáis sido agarrados por Mi amor. Porque soy vuestro Padre y os anhelo a vosotros, a mis hijos... por eso también lucháis por la unión Conmigo, Él, que os amo desde el principio ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Las Palabras del Padre .... La Palabra de Dios ....

B.D. 2766 from 6 de junio 1943, taken from Book No. 34/35/36

Recibid con alegría lo que os he ofrecido y dejadme ser vuestro consolador y ayudante en todo momento... Si confiáis en Mí a cada hora, si siempre y constantemente os sometéis a Mí, si permanecéis conectados Conmigo a través del amor desinteresado al prójimo, entonces siempre puedo quedarme con vosotros y brindaros fuerza y fortalecimiento a diario y a cada hora. Y puedo agarraros con Mi amor porque no Me resistáis, porque vosotros mismos os reconocéis como Míos y por eso Me aceptáis.

Vosotros, hijos Míos en la tierra, a menudo tenéis que recorrer caminos que os parecen laboriosos y arduos, pero los cuales no son insuperables para vosotros con una mirada creyente hacia Mí, no os olvidáis que encontráis apoyo en Mí, si amanecéis con convertiros débiles en la lucha terrenal por la vida, pero demasiado débil para dominar la vida solo. Y entonces Me pedís la fuerza, que siempre estoy dispuesto a dar. Convertíos como los niños que huyen con la más devota confianza a su padre en cada necesidad...

Y el Padre os ayudará en Su amor. Pero en cuanto os olvidáis de Él, en cuanto creéis no necesitarme, vuestro camino de la vida es mucho más difícil, porque entonces dejo permitir que las cargas os presionen para que os recordéis de Mí, para que la necesidad os impulse a dirigiros hacia Mí en busca de ayuda. Y así escuchad lo que os digo a través de Mi Palabra: él que es Mío, Me reconoce en la Palabra, y percibe notablemente la fuerza que ahora fluye directamente hacia él. Mi Palabra no se desvanece en su oído, sino que la oye en su corazón, y la guarda, es decir, la reflexiona y busca de armonizarla con su vida.

Y quien es Mío no tiene voluntad propia, sino que me la sacrifica, acepta todo como enviado por Mí sobre él, y no se lamenta ni se queja, y sea lo que sea que le sobrevenga, él no pierde la fe en Mí, sino que cada acontecimiento profundiza aún su fe, y más cerca estoy de él. Y a través de Mi Palabra os doy la prueba de Mi amor y cuidado por vosotros; Me doy a conocer a vosotros para haceros firmes en la fe que necesitarais en el tiempo venidero.

Solo vuestra fe es vuestra fuerza, Yo estoy con el que cree en Mí, y Mi fuerza fluye hacia él. Y si estáis en la lucha contra el mundo, entonces sabed, que estoy a vuestro lado, si creéis en Mí, si creéis que nadie puede venceros, si Yo os ayudo. Y es por eso que no Me desconectéis de vuestros pensamientos, sino que dejado que sea vuestro consejero constante en cada necesidad terrenal y espiritual... Escucho a quien Me llama, y quien Me pide ayuda, a éste le apoyo...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La fe en la continuación de la vida del alma. La Gracia de Dios

B.D. 2767 from 7 de junio 1943, taken from Book No. 34/35/36

Por la Gracia de Dios os está mostrado un camino que infaliblemente os llevará a la Altura - si tan sólo vais por él. No hay Dádiva del Cielo que sea más benéfica que la misma Palabra divina, porque esta os da las reglas de conducta para vuestro camino por la Tierra y os presenta la Voluntad de Dios. Y el cumplimiento con la Palabra divina es un progreso espiritual, el que es el objetivo de esta vida en la Tierra.

Pero los hombres no saben de la pobreza espiritual en que se encuentra la humanidad... y no saben lo espantosamente bajo que es el grado de madurez de su alma; pues no quieren aceptar un desarrollo espiritual en la Tierra porque ellos mismos con su alma y su cuerpo están demasiado atados a ella: todos sus esfuerzos y afanes se orientan únicamente en bienes mundanos.

Por eso, una perfección del alma como objetivo de la vida en la Tierra, la toman por una fantasía o imaginación que la voluntad del hombre mismo ha producido - cosa que no se puede probar.

Hay muy pocos que creen en la continuación de la vida después de la muerte, pero precisamente esta fe hace falta para comprender la necesidad de un desarrollo en la Tierra hacia lo Alto... porque únicamente entonces toda la Creación tiene sentido... él de servir al desarrollo del espíritu.

Pero como los hombres carecen de esta fe, y como niegan una vida del alma después de la muerte, tampoco reconocen el objetivo espiritual de la Creación, sino miran todo desde el ángulo de vista que la misma vida en la Tierra es el objetivo de todo... de modo que todo lo que existe es para servir al cuerpo - para su máximo desarrollo y su sumo bien.

Ahí se trata de una actitud que no favorece a la maduración del hombre sino que, si no le llega ayuda, más bien le desfavorece... si no interviene el Amor de Dios que le facilita su Gracia para que llegue a ver. Esta es la Gracia que ahora les llega, aunque sea desapercibida para muchos hombres, pues de lo contrario se sentirían sumamente afortunados y sostendrían la lucha en la Tierra con mucha más resistencia.

Pero en su espíritu los hombres son ciegos. No reconocen la Verdad más pura de los Cielos. Sólo se fijan en el mundo y tienen comprensión para todo lo mundano; pero para mirar más allá de esto, para comprender cosas ocultas, para esto les falta la iniciativa íntima porque nadie puede presentarles pruebas de la existencia de una vida después de la muerte.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El significado de la muerte de Jesús en la Cruz

B.D. 2768 from 8 de junio 1943, taken from Book No. 34/35/36

Jesucristo murió en la Cruz por la humanidad entera, y esa muerte en la Cruz quiere la humanidad ponerla como una bagatela, come una sentencia de ejecución a un agitador de insurrección (al pueblo) o también como una leyenda que es inverosímil. Y por eso se privan los hombres ellos mismos todo derecho a la Misericordia de Dios, pues ellos no reconocen la Obra mayor de Misericordia, por lo tanto no puede tampoco manifestarse ante ellos la Misericordia de Dios. Y de ese modo la voluntad humana permanecerá siendo débil, esforzándose el enemigo de Dios a que los hombres sometan su voluntad a si mismos, es decir, el hombre no tendrá la fuerza de sustraerse a su influencia, si no reconoce la Obra Redentora de Cristo. El Sacrificio que Jesús trajo a la humanidad, jamás puede ser por ésta despreciado.

Mas si los hombres intentan denigrar la Obra Redentora de Cristo o rechazarla por completo, de ese modo son ellos del mismo espíritu como los hombres del tiempo de Jesús sobre la tierra, y así tienen ellos también que cargar con las mismas consecuencias, ellos tienen que prepararse a una gran destrucción, la que fue también la suerte de aquellos que persiguiron a Jesucristo en la tierra, los que no lo reconcieron como Hijo de Dios y Salvador del mundo. Pues aquellos hombres eran adictos de Satanás, ellos se dejaron influenciar tanto por éste, que todo lo que declaraba en favor de Jesucristo lo hostilizaban para hacerselo a Jesús imposible, para impedir Su éxito espiritual. Y la humanidad pretende ahora la exterminación de todo lo que aún evidencia de aquel tiempo, donde Jesús anduvo en la tierra, y en las mismas condiciones significa eso un caos, como era entonces el caso. Y moral y corporalmente repercutirá ese caos en una destrucción total que la voluntad humana no puede ya más prevenir.

La muerte de Cristo en la Cruz era lo único que podía aún cambiar el pensamiento de los hombres, es decir, la débil voluntad de los hombres, fue reforzada por el Sacrificio que Jesucristo trajo a los hombres, de tal manera que él podía, pues, oponer estabilidad a la demanda del adversario, sin que fuera dominado por él. El adherirse a Dios y profesar a Dios en Jesucristo es por tanto al mismo tiempo la garantía más segura para ello. Para que el hombre se deshaga del adversario. Una voluntad reforzada adquirió Jesucristo a los hombres por Su muerte en la Cruz. Mas el hombre no puede disponer si no de esa voluntad, porque él sin Jesucristo está aún dominado por el enemigo de Dios y su fuerza es mínima para que pueda liberarse de él.

Y de ahí, que lo que el mundo piensa hacer, de negar a Cristo, es de gran trascendencia, pues sí, la fuerza de resistencia es cada vez menor y la influencia del enemigo de Dios cada vez mayor, más fuerte. Y por eso delatará la conducta de los hombres cada vez más la falta de cariño, porque eso es la repercusión de ese influir, al que sólo la muerte en la Cruz de Jesús puede serle opuesto, para capturarlo. Las almas de los hombres están en gran preligro, pues ellas van a fracasar cuando se trate de confesar a Jesucristo ante el mundo. Únicamente la fe en la muerte de Jesús en la Cruz hace a los hombres capaces de ello, porque entonces la voluntad es de una fuerza tal que vence toda oposición. Y ese vigor de voluntad se la compró Jesucristo a los hombres por Su muerte en la Cruz.

Él los redimió de las ataduras del enemigo, si tan sólo creen ellos en Él.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Pedir fuerza... Gracia y Oración...

B.D. 2769 from 9 de junio 1943, taken from Book No. 34/35/36

Exigid de Mí la fuerza para vuestro camino de la vida terrenal... Sabed, que sois criaturas débiles sin esta fuerza, que camináis por la vida terrenal sin voluntad o con la voluntad equivocada, si solo confiáis en vosotros mismos, y no creéis necesitar Mi ayuda. Y por eso Yo os llamo: no dejéis de pedir la fuerza que os falta en la oración para que pueda ayudaros.

Probablemente podría dejar que esta fuerza fluya hacia vosotros sin ser invitada para haceros la vida en la tierra más fácil, pero entonces solo la viviríais para vuestro bienestar corporal, tomaríais y disfrutaríais lo que el mundo os ofrece e ignoraríais por completo vuestro desarrollo espiritual. Pero esto no correspondería a Mi sabiduría y Mi amor, porque entonces la vida terrenal no podría producir criaturas similares a Mí. Permaneceríais siempre en el mismo nivel, porque la voluntad hacia el mundo apagaría todo el esfuerzo espiritual, y este curso de desarrollo tendría que continuar en el más allá bajo unas condiciones extremadamente difíciles.

Y Mi amor por vosotros quiere evitar esto. Por lo tanto, os advierte continuamente mientras estéis todavía caminando sobre la tierra. A través de Mi Palabra os llamo una y otra vez: procurad de poneros en un estado en la tierra que os acerque a Mí, a través del uso de Mi gracia y de Mis recursos, que os asegure la irradiación de Mi fuerza... llamadme, para que pueda ayudaros en cuanto necesitáis ayuda; y siempre estaréis necesitados de Mi apoyo...

La vida en la tierra es una lucha constante, si debe ayudaros para alcanzar la madurez espiritual... La vida en la tierra es una lucha o un servicio en el amor... Si hacéis lo último, entonces no tendréis que luchar tan duro porque entonces estáis cumpliendo con vuestro propósito terrenal... a través del servir en el amor os estáis preparando para la eternidad. Pero si os descuidáis de servir en amor debéis desarrollaros hacia arriba, a través de sufrimientos, necesidades y luchas de cualquier tipo, debéis reconocer vuestras propias debilidades para encontrarme en la oración...

No podéis madurar sin Mí, es absolutamente necesario que establezcáis el vínculo Conmigo para poder recibir de Mí la fuerza que posibilita vuestra maduración. Y también tenéis que trabajar constantemente en vosotros mismos, tenéis que esforzaros en cumplir Mi voluntad y así formar vuestra alma para que sea Mi semejanza... Debéis ser humildes, misericordiosos, gentiles y pacientes, si queréis ser como mi semejanza, acercaos a Mí y recibir Mi irradiación de amor.

Y para poder realizar este trabajo en vosotros mismos, debéis llamarme para pedir ayuda... siempre Me mantengo en el camino con Mi don de gracia y os la ofrezco, pero tenéis que extender las manos para ello, tenéis que pedir y agradecer Mi don de gracia y desear y recibirla, entonces cubriréis fuertemente vuestro camino terrenal y este camino os llevará hacia arriba... a Mí y a la patria eterna, donde toda lucha tiene su final, donde a través del servicio en amor Mis criaturas disfrutan de la máxima felicidad, porque ahora están conectadas más íntimamente Conmigo y Mi irradiación de amor siempre las hará felices...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La relación de Dios con Sus criaturas y creaciones...

B.D. 2770 from 10 de junio 1943, taken from Book No. 34/35/36

El Espíritu, Que es desde la eternidad, participa en el acontecimiento más pequeño de todo el universo. Es infinitamente grande y, sin embargo, lo más pequeño está cerca de Él, es inconcebible en Su amor y bondad, en Su fuerza y poder... Es perfecto, y la perfección tiende a lo más pequeño, de lo contrario sería un falta de amor y cada carencia prueba la imperfección. Porque incluso lo más pequeño es Su creación, incluso lo más pequeño ha surgido de Su fuerza de amor eterno y también permanece eternamente en Su amor.

Y es este Su excesivamente grande amor lo cual no permite la separación... si esto es esforzado por Su creado mismo, Él permite que este último, aparentemente estar aislado en la creación, reconozca la impotencia y la falta de fuerza que lleva a la separación de Dios, para que intente de nuevo reunirse con Dios... sin embargo, la conexión con Dios permanece por los siglos de los siglos, solo que no es reconocido por el ser que quiere separarse.

Y esto ya es una señal que el hombre, es decir, el ser en estado del libre albedrío, ya no tiene ninguna conexión con Dios por su propia cuenta. Este es un estado de completa ignorancia, un estado de imperfección, porque cuanto más perfecta es una persona, más conectada con Dios se siente... él no duda de su afiliación a Dios porque también está en el reconocimiento. Y tan pronto como siente que pertenece a Dios, la conexión de toda obra de la creación con Dios le resulta comprensible, porque ve todo como la voluntad de Dios que se ha convertido en forma, Que no permitió que algo surgiera arbitrariamente, sino que lo creó y le dio forma en un plan sabio y le dio la meta y la determinación.

En consecuencia, cuidará constantemente de Sus creaciones, recogerá las creaciones más pequeñas que zumban en el universo y las volverá a unir y dirigir a su destino final, no ignorará la criatura más pequeña, de lo contrario no podría ser llamado perfecto, de lo contrario no sería el amor.

Pero las personas más alejadas de Dios no reconocen el amor ni la sabiduría de Dios, ni Su perfección, porque eso tendría que estar relacionado con un ser y carecen de la fe en un ser más perfecto. Ellas mismas se imaginan lejos de Dios, rechazan cualquier relación y ahora también tratan de explicarlo todo desde su punto de vista. Y en consecuencia, como personas alejadas de Dios, también estarán lejos del conocimiento, del reconocimiento, porque Dios y la Verdad son Uno, y el hombre solo puede ser guiado al reconocimiento si se le transmite la verdad pura.

De modo que no conoce el propósito y la meta de lo que contiene la creación y, en consecuencia, ve todo como completamente aislado en el universo, que no está sometido a ninguna voluntad superior... de modo que no reconoce ninguna relación del Creador con Sus obras creadas. Y, por lo tanto, también carecen de cualquier creencia en un poder creativo esencial, porque a un ser, al que se le atribuye voluntad y sabiduría, también se le debería otorgar una creación planificada, con un propósito, lo que también requiere un contacto constante de lo creado con su Creador.

Porque la persona creativa y activa intentará mejorar sus creaciones hasta que cumplan con el propósito que se les ha destinado. Y mientras esto, el Creador no se puede aislarse de lo creado. Todas las creaciones visibles en el universo son caparazones de esencias de seres imperfectos, que se apartaron de Dios, cuales en sus sustancias individuales fueron desterrados en la materia, en la forma sólida, y que ahora tienen que recorrer el camino de la tierra para lograr la liberación de esta forma, es decir, luchar por Dios de nuevo, de Quien creían que podían apartarse.

Y cada uno de estos seres atados es cuidado por Dios con un infinito cuidado en este camino de la vida terrenal infinitamente largo. Nada Le es demasiado pequeño y demasiado insignificante, ya que no sería captado por Su amor. Pero Él se preocupa aún más por cada persona .... Él dirige cada destino individual, Su voluntad está ante cada acontecimiento, y sin Su voluntad y Su admisión nada puede suceder, sin Su voluntad o Su admisión nada puede disolverse o perderse mientras que su proceso de desarrollo aún no haya terminado...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Creer en Dios como origen de la creación...

B.D. 2771 from 12 de junio 1943, taken from Book No. 34/35/36

Yo soy el origen de todas las cosas, y si queréis negar el origen, no me reconocéis como fuerza creativa y, en consecuencia, tampoco como poderosa esencia de Ser, Que puede engendrar lo que quiere de Sí Mismo. Luego vosotros imagináis que todo lo que ha sido creado surgió de sí mismo sin la influencia de un Poder, Que tiene voluntad. Y entonces tampoco creéis en un proyectista y sustentador de lo que es visible para vosotros, sino que consideráis la naturaleza así como cualquier creación como productos que ha surgido por sí mismos y que, por lo tanto, no están sometidos a ningún poder determinante, los cuales no son gobernados por ninguna voluntad.

Y esta visión completamente errónea os hace incapaz de creer en un Ser, Que está en la conexión más íntima con lo que ha creado a través de Su propio poder y fuerza. Porque si no reconocéis el origen de la creación, tampoco buscarais ninguna conexión con el Creador, es decir, no Lo amaráis ni Le temeréis y nunca trabajaréis en vosotros para acercaos a Él...

Con la falta de fe también carecéis de amor y por tanto también de verdad, porque no invocáis al creador del cielo y de la tierra, Quien solo puede transmitiros todo lo que os falta... sin la fe en Mí no podéis acercaos a la verdad, y creer en Mí significa reconocerme como Creador del cielo y de la tierra, a consideraros como Mis productos, que son inseparables conectados Conmigo, aunque parezcan estar aislados en la creación. Yo soy de eternidad a eternidad, y todo lo que sale de Mí, es imperecedero, por lo tanto también eterno en su sustancia original.

La forma visible sin embargo, no dura para siempre, es efímera, aunque pasen tiempos interminables antes de que todo lo visible se espiritualice. Esta forma visible ciertamente es efímera para el ojo humano, pero en cuanto lo espiritual se escapa de esta para vivificar una nueva forma con el propósito de un mayor desarrollo, la forma se disuelve. Si Me reconocéis como el origen de todas las cosas, entonces también sabéis que toda fuerza debe fluir de regreso a Mí, que salió de Mí, que por lo tanto, la aparente fugacidad de la creación es el proceso de recuperación de lo creado, que no quiso reconocerme como Creador y Sustentador... que por lo tanto, se aisló a sí mismo y trató de romper la conexión Conmigo.

Quien Me reconoce también busca permanecer conectado Conmigo, él cree en Mí y se vuelve sabio por la fe. Él sabe que la creación, lo visible, es solo un medio para un fin, pero que no dura para siempre porque es solo la cobertura de lo espiritual inmaduro que debe alcanzar la madurez. Pero quien no tenga contacto con lo infinito, quien probablemente reconoce la creación pero no reconoce a su originador, su mente nunca sondeará el origen y el objetivo de la creación... Él se cree sabiendo y está ciego de espíritu... Y su conocimiento es erróneo... Carece de fe en Mí como Creador y Sustentador de todas las cosas, y sin esta creencia no puede conectarse Conmigo y, por lo tanto, tampoco puede fusionarse Conmigo como la fuerza primordial, lo que es el objetivo final de todo esto lo que es visible para vosotros...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Condiciones previas para la iluminación interior...

B.D. 2772 from 13 de junio 1943, taken from Book No. 34/35/36

La gracia de la iluminación interior siempre será el resultado de una actividad amorosa desinteresada y, por lo tanto, esta debe haber precedido a donde Dios viene a los hombres a través de Su espíritu en la Palabra. Él derrama Su Espíritu sobre aquellas personas que se esfuerzan a vivir completamente de acuerdo con Sus mandamientos, quienes, por lo tanto, están activos en el amor y, por lo tanto, se conectan íntimamente con Dios, para que Él pueda usarlos como sus herramientas y ahora habla a través de ellos como si Él estuviera entre ellos. Dios habla a la gente y les trae el Evangelio, les instruye sobre Su voluntad y los conduce a un conocimiento extraordinario, ilumina su espíritu, como lo ha prometido durante Su camino terrenal.

Pero el hombre debe estar preparado en consecuencia para que el Espíritu de Dios pueda obrar en él. En ese caso tiene que escuchar la voz interior que se le revela en todo momento. Debe eliminar todo lo terrenal de sus pensamientos y anhelar profundamente la conexión con el mundo espiritual; debe prepararse como un dispositivo receptor de la irradiación de Dios, que se emite ininterrumpidamente hacia el universo. Hasta cierto punto, todo el reino espiritual está involucrado en la medida en que los seres espirituales, que son perfectos y, por lo tanto, conectados a Dios, reciben la irradiación de Dios y ahora la transmiten al corazón humano, de modo que el alma ahora puede recibir lo que el espíritu en ella recibe del reino espiritual.

Cuanto más íntimamente una persona se una a Dios a través de la obra del amor y la oración humilde, más clara y comprensible escucha la voz de Dios en sí misma para su alegría y felicidad inefables. Porque lo que ha recibido se le permite conservarlo y, por así decirlo, utilizarlo transmitiéndolo a sus semejantes. Y esta transmisión también estará bajo la protección del espíritu divino, en el sentido de que el hombre igualmente es de espíritu iluminado, si quiere instruir a los semejantes, de modo que no pueda transmitir nada malo, sino que solo distribuya la verdad pura, porque el espíritu de Dios le protege de las enseñanzas erróneas. Qué fácil es para una persona adquirir la pura verdad, y qué poco se usa este privilegio...

Dios ha prometido Su Espíritu a todos los que aman y guardan Sus mandamientos .... Pero sus mandamientos son amarlo a Él y al prójimo de todo corazón. El cumplimiento de estos mandamientos conduce a bendiciones indecibles, porque el hombre ya no solo camina por la tierra, sino que puede entrar al reino espiritual en cualquier momento y llevar consigo los tesoros espirituales a la tierra. Todo lo terrenal se aparta de él tan pronto como entra en el reino espiritual. Y el amor de Dios tiene misericordia de la ignorancia del niño terrenal, y lo guía a toda la verdad...

Y solo la verdad puede hacer feliz a una persona, solo la verdad puede garantizar a su alma el desarrollo superior, porque la verdad es la fuerza de Dios, que conecta a quien fluye con Dios. Y es por eso que una persona debe primero estar activo en el amor para poder recibir la verdad, para ser iluminado del Espíritu de Dios y poder reconocer clara y brillantemente, lo que es la verdad... Dios envía Su Espíritu sobre todas las personas que viven en el amor y quienes anhelan escuchar la voz de Dios; y Él les conduce a la verdad a través de Su Espíritu...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Impacto de estilo de vida en todo el pueblo...

B.D. 2773 from 14 de junio 1943, taken from Book No. 34/35/36

La fe correcta y el correcto culto a Dios llevan al hombre más cerca a Dios. Porque el hombre reconoce a Dios y trata de cumplir Su voluntad... él vive en el amor... y lo último llevará atrae todas las bendiciones, se reduce la gran distancia de Dios y el hombre ha logrado el propósito de la vida terrenal... ha encontrado el camino de regreso a Dios por libre albedrío.

Y realmente no se exige nada extraordinario de las personas, porque no necesitan hacer nada por su propia fuerza, porque la fuerza de Dios está inconmensurable disponible para ellas, y solo tienen que reunir la voluntad para usar esta fuerza. Pero cuántas veces falla la voluntad del hombre y no alcanza la meta... Pero incluso entonces el amor misericordioso de Dios está listo para mostrarle al alma, que todavía está lejos de Él, el camino que lo conduce hacia Él. Incluso entonces, Dios todavía se cuida de ella, aunque de una manera, que a menudo no es reconocible como amor de Dios.

Pero el alma tiene que renunciar a la resistencia abierta, de lo contrario el amor de Dios se retira y esto significa un retroceso, un endurecimiento de la sustancia espiritual, que resulta en un estado extremadamente agonizante. Así que el ser tiene que sufrir tanto tiempo mientras que no se confiese a Dios por voluntad propia y Le demuestre su amor a través del amor al prójimo... Cuanto más dispuesto está el ser a establecer la conexión con Dios, lo menos sufrimiento necesita para su desarrollo, y su existencia en la tierra será pacífica.

Y de la misma manera, una generación que sirve unos a otros en amor, es decir, que también busca la conexión con Dios, vivirá en tranquilidad y paz y necesitará poco sufrimiento terrenal, porque cumple con su propósito real en la tierra, se esfuerza hacia arriba... como por el contrario, un sufrimiento indecible oprimirá al pueblo que vive al día sin amor y no trata de salvar la distancia de Dios mediante un estilo de vida correspondiente en el amor y la fe correcta. Porque un pueblo así debe ser plagada para que llegue al conocimiento.

Solo es desamor y la incredulidad atraen un destino doloroso, que golpea más o menos al individuo, porque Dios no abandona estas personas, sino que intenta cambiarlas a través de esto. Si el hombre trata de alejarse de Él a través del desamor, entonces Dios usará medios más severos, pero le deja el libre albedrío. Por lo tanto, debe ganarse él mismo la cercanía de Dios a través de un estilo de vida terrenal correcto, porque es el resultado de una vida amorosa, que el hombre tiene que llevar por libre albedrío.

Pero continuamente se le ofrecen oportunidades para practicar el amor y puede madurar si no se resiste, es decir, si usa su voluntad de manera incorrecta... al desamor. Entonces su alma se endurece cada vez más y se aleja de Dios, y no se aprovecha de su vida terrenal, es decir, su última encarnación como ser humano, por lo que tiene que pasar por un nuevo proceso para su redención, que nuevamente requiere tiempos infinitamente largos. Y es por eso que Dios intenta usar todos los medios para evitar este repetido destierro innecesario, que es inimaginablemente doloroso...

Pero el libre albedrío es el factor final... y así, todo sufrimiento terrenal es solo un medio para poder cambiar este libre albedrío para que se esfuerce hacia Dios, y el hombre se redima del estado atado a través de un estilo de vida en el amor, mientras camine todavía en la tierra.

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Desarrollo regresivo... Decadencia espiritual y terrenal...

B.D. 2774 from 14 de junio 1943, taken from Book No. 34/35/36

El hecho de que la humanidad haya retrocedido es evidente por el hecho de que no se ofende por el grado de desamor que caracteriza el tiempo presente. Apenas que les preste atención, porque mientras las personas no se vean afectadas a sí mismas, solo no notan superficialmente, pero nunca se oponen abiertamente. Y esto no muestra caridad, sino al contrario, es prueba de una regresión que no necesita ninguna otra prueba.

Se debe esforzarse por el amor en la tierra, y todo lo contrario es el caso... las personas se superan entre sí en crueldades que pronto ya no podrán ser superadas. Y si este estado no debe extenderse a toda la humanidad, entonces Dios Mismo tiene que detenerlo antes de que todo sea destruido por la crueldad. Y este periodo ha llegado cuando lo viejo caerá. Las destrucciones terrenales, es decir, las destrucciones causadas por la voluntad humana, dan testimonio del estado desespiritualizado de las personas, y es difícil creer que estas personas aún podrían convertirse porque ya se han metido demasiado en las redes del adversario. Solo la oración profunda a Dios les da a estas almas la fuerza necesaria, y solo con buena voluntad podrían liberarse todavía en la última hora.

Y en esta necesidad, Dios envía a Sus mensajeros para fortalecer las almas, quienes transmiten la Palabra de Dios a las personas, de exhortarlas repetidamente al amor y explicarles las consecuencias de un estilo de vida tanto correcto como incorrecto. Tan pronto como aún no hayan sucumbido por completo al adversario, prestarán atención a esta palabra, que también se les puede ser transmitido mentalmente. Aprenderán a aborrecer la crueldad de sus semejantes, se esforzarán de cultivar el amor por su parte y, por lo tanto, también serán formados para convertirse en criaturas conocedoras... porque Dios necesita ciervos en la tierra y la banda de Sus luchadores es realmente no muy grande...

Y sin embargo Dios permite la destrucción por parte de los hombres, permite que tengan que sufrir indeciblemente, que toda propiedad sea destruida o quitada de ellos, porque estas destrucciones tendrán un efecto indescriptible y son un medio mejor que la Palabra divina si no se reciba con un corazón dispuesto a amar. Porque el hombre se fija en tales destrucciones, pero no siempre de la Palabra de Dios.

Porque incluso el desamor del hombre todavía puede actuar como un medio de educación, para que aborrezcan el comportamiento de sus semejantes y tratan de vivir de manera diferente, y esto ya es un paso hacia la mejora. Solo una cosa puede salvar a las personas de la decadencia espiritual, que ellas mismas se reconozcan en el espejo de la gran injusticia de la humanidad, que se esfuercen seriamente por un cambio y dirijan sus pensamientos al propósito real de la vida terrenal y a su fin... que piensen en la vida después de la muerte y encomendarse a Su Creador al darse cuenta de su propia debilidad...

Entonces Dios tendrá misericordia y los guiará a través de las confusiones del tiempo, Él les dará toda la ayuda y los hará receptivo a Su Palabra, que se les ofrece una y otra vez en el último tiempo, para que lleguen todavía al reconocimiento. Porque solo queda poco tiempo de gracia que debe ser aprovechado. Pero solo unos pocos encontrarán el camino hacia Dios, porque el desamor está prevaleciendo, y esta es la señal más segura del fin, de la decadencia espiritual y terrenal...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Encarnación .... Impulsividad .... Etapas preliminares ....

B.D. 2775 from 15 de junio 1943, taken from Book No. 34/35/36

La encarnación de un alma puede tener lugar cuando se han reunido en ella todas las sustancias que han recorrido el camino terrenal en las más diversas creaciones y de esta manera se han desarrollado hacia arriba. Cada obra de la creación debe estar representada en su sustancia anímica para poder entrar en la encarnación ...., es decir, el cuerpo humano se convierte ahora en la envoltura de dicha alma, que contiene todas las obras de la creación en miniatura dentro de sí misma. El largo e interminable camino por la tierra antes ha provocado la unificación de todas estas sustancias, y ahora esperan su última encarnación. Se incorporan como almas a la forma exterior humana para pasar por la última etapa de su desarrollo. Esta encarnación tiene una duración diferente, según el estado de madurez de las sustancias individuales, que también tenían una cierta libertad en sus etapas preliminares, aunque eran activas según la voluntad de Dios en el estado de compulsión. Sin embargo, en las últimas etapas antes de la encarnación como ser humano, este estado de compulsión se fue relajando cada vez más, de modo que ciertos impulsos pudieron ser sometidos o incluso intensificados y esto dio lugar a un mayor o menor grado de madurez, que ahora determina de nuevo la duración de la última encarnación como ser humano. Pero todas las sustancias anímicas se esfuerzan por esta última encarnación en la tierra porque, tan pronto como se han unido para formar el alma humana, saben que la forma externa humana es su última cubierta material y que después de esto pueden liberarse de todo grillete terrenal. Y por eso el alma se queda ahora donde se le ofrece la oportunidad de encarnar. Es comprensible que permanezca allí donde la naturaleza de las personas se adapte a su estado de madurez, es decir, donde pueda encontrar en las personas los mismos instintos y rasgos que caracterizan su propia naturaleza, lo que, sin embargo, no excluye que un alma con una inclinación diferente busque encarnarse con personas que no son de su misma naturaleza para acelerar esta encarnación. Pero luego, a menudo tiene que luchar con mayores dificultades durante su vida terrenal porque no se tiene en cuenta su naturaleza y no puede satisfacer las exigencias que se le plantean. Pero como el alma conoce de antemano su camino de vida terrenal, no se le impedirá si hace su propia elección, ya que en cada encarnación tiene los medios a su disposición para alcanzar su madurez final. A través de su paso por las más diversas formas anteriores tiene en si toda predisposición, en diferente grado, que ahora en la vida terrenal puede fortalecer o disminuir, según su voluntad. Por lo tanto, no es incapaz, y la fuerza para hacerlo también se le imparte según su voluntad. Pero si es tibio en su esfuerzo, entonces permanece en el mismo estado de madurez que antes de su encarnación como ser humano, y entonces la encarnación no le ha traído ningún desarrollo superior. Aunque se deshaga de su cáscara física al morir, sigue atado al mundo material por sus deseos e impulsos, que debería haber superado en la vida terrenal. En consecuencia, no aprovechó su encarnación en la tierra, y esto le provoca un estado de remordimiento indescriptible cuando se da cuenta de que ha perdido su derecho a la filiación con Dios y ya no puede alcanzarla tampoco, aunque todavía tiene infinitas posibilidades en el más allá para alcanzar la visión de Dios. Sin embargo, un día un alma encarnada tendrá que responder ante Dios de cómo ha aprovechado las oportunidades en la tierra y qué éxitos espirituales ha conseguido hasta el momento de fallecer, ya que la encarnación como ser humano es una gracia que no se puede valorar lo suficiente; es un regalo que también debe ser apreciado en consecuencia por el ser humano haciendo todo lo que le conduzca a su desarrollo superior, ya que no volverá a la tierra una vez que la haya dejado ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

El deseo de vivir. El miedo ante la muerte

B.D. 2776 from 16 de junio 1943, taken from Book No. 34/35/36

Mientras la madurez del alma todavía esté poco desarrollada, la voluntad del hombre para vivir está muy desarrollada. Esto es comprensible porque el mundo todavía le sujeta simulándole la satisfacción de sus deseos. Mientras al hombre falte la fe en una vida después de la muerte, ceder la vida terrenal le resulta enormemente difícil, porque tal fe le permite mirar la vida en la Tierra desde un ángulo totalmente distinto.

Un hombre de fe profunda considera la vida en la Tierra como una estación intermedia - como una escuela por la que tiene que pasar para conseguir acogida en aquel Reino en que empieza la verdadera Vida. Y esta fe le dará la fuerza necesaria para vencer todos los obstáculos y las dificultades de la vida terrenal, mientras los incrédulos frecuentemente fracasan en ellos y a veces tiran su vida, imaginándose que ellos mismos pueden acabar con ella definitivamente.

Aquel que tiene una fe profunda, el día en que su vida esté reclamada la soltará con toda devoción, porque su atención está dirigida a la vida después de la muerte del cuerpo físico, y su deseo anhela por la unificación con Dios... pues percibe que únicamente esta es la verdadera vida.

Mientras el hombre hace caso de la Tierra y sus bienes, su aspiración por lo Alto está inhibida, porque todos sus sentidos aspiran por el mundo. Tan sólo el pensamiento que un día tenga que dejar la Tierra atrás, le resulta insoportable y le oprime. De esto se puede deducir su condición espiritual porque el amor al mundo discrimina al amor a Dios y al prójimo; y si es así, entonces el hombre tiene todavía un espíritu muy inmaduro. Es decir, su alma aún no ha encontrado la unión con el espíritu en ella; de modo que aún no está al tanto y no sabe nada que podría valer más que le vida terrenal.

En estas condiciones cada pensamiento en la muerte para él es un horror, porque quiere vivir para disfrutar y anhela los bienes mundanos. Pero el bien espiritual lo ignora. Ahí se trata de un bajo espiritual que no puede ser censurado suficientemente, dado que el hombre se encuentra en el gran peligro de poder perder su vida - en el sentido material tanto como en el espiritual. Porque si no aprovecha la vida terrenal para buscar la conexión con Dios, la vive en balde; y por eso le toca olvidarse de su vida ya antes, para que no se pierda en un amor demasiado arraigado a la materia, lo que equivale a una muerte espiritual. Porque la vida en la Tierra es una Gracia concedida al hombre para el desarrollo del alma hacia lo Alto y para vencer la materia... para encontrar entrada en el Reino espiritual.

Pero si la verdadera tarea del hombre en la Tierra queda ignorada, entonces él mismo se ata a la materia; por eso hay que arrancarle de esta a la fuerza, terminando su vida terrenal. Mientras al hombre el pensamiento en la muerte física le resulte insoportable, ¡es porque él no considera su verdadera misión en la Tierra! Su deseo de vivir es tan fuerte que hace todo para proteger la vida mundana y para prolongarla, convencido de que él mismo la puede controlar... pero aun así tiene miedo que la pudiera perder antes del tiempo.

Únicamente en vista del Reino del Más Allá, en la fe en la vida del alma después de la muerte del cuerpo, la muerte empieza a perder sus horrores; porque entonces el hombre reconoce que su vida en la Tierra no es sino un preparatorio para la verdadera vida que dura eternamente.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel